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LE MOT DU RÉDACTEUR EN CHEF
GERALD FLURRY

C
onsidérez attentivement la méchanceté 
inhumaine perpétrée par le Hamas lors de son 
attaque contre Israël en octobre. Ces bêtes 
sauvages ont cherché à terrifier, kidnapper, 
torturer, violer et assassiner autant de Juifs 
que possible. Ils ont abattu sans distinction 
des jeunes en fuite, pris des civils innocents 

en otage, tué des enfants devant leurs propres parents et des 
parents devant leurs propres enfants, brûlé vives des familles 
entières dans leurs maisons, coupé des bébés hors du ventre 
de mères enceintes, décapité des enfants en bas âge et commis 
d’autres atrocités répugnantes.

Ensuite, ils se sont vantés de leur méchanceté. Ils ont télé-
chargé des vidéos explicites sur les réseaux sociaux. Ils ont 
diffusé ces images horribles le plus largement possible.

Il s’agit d’actions démoniaques. Elles sont inspirées par Satan 
le diable, qui déteste les êtres humains, et en particulier les 
Juifs. C’est une affirmation audacieuse, mais vous pouvez le 
prouver à partir de votre Bible (lisez notre article « L’unique 
minorité que la société aime haïr » sur latrompette.fr pour en 
savoir plus).

Il est important de le réaliser, sinon vous ne saisirez pas la 
signification de ce qui s’est passé dans l’État juif d’Israël.

Ce cauchemar est une préfiguration et un signe d’une 
période de souffrances sans précédent qui, selon la 
prophétie, s’abattra très bientôt sur le monde entier !

Cette guerre qui a soudainement assailli l’État juif devrait 
attirer l’attention de tous les peuples. C’est un avertissement 
clignotant rouge qui montre à quel point des événements 
catastrophiques et dévastateurs sont sur le point de submerger 
nos vies.

Heureusement, cette dévastation précède une espérance 
glorieuse inimaginable.

La Grande Tribulation
Jésus-Christ a spécifiquement mis en garde concernant 
les signes de la fin de cette époque. Vous pouvez lire Son 
importante prophétie dans Matthieu 24, Marc 13 et Luc 21.

Lorsque Ses disciples l’ont interrogé sur ces signes, Il a d’abord 
parlé de tromperies religieuses, puis de « guerres et de bruits de 

guerres » ; Il a mis en garde contre « les famines, les pestes et 
les tremblements de terre » et a déclaré : « Tout cela ne sera que 
le commencement des douleurs » (Matthieu 24 : 3-8). Ces signes 
sont visibles depuis de nombreuses années, voire des décennies. 
Mais nous pouvons nous attendre à ce qu’ils s’intensifient.

Le signe suivant, cependant, est plus spécifique. Le Christ a 
parlé du véritable évangile « prêché dans le monde entier, pour 
servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin » 
(verset 14). Ce signe de la fin s’est déjà produit—il a été accompli 
par un homme nommé Herbert W. Armstrong (demandez un 
exemplaire gratuit de notre brochure Un signe essentiel du 
temps de la fin. Cela place cette prophétie de Jésus-Christ dans 
le contexte des événements mondiaux d’aujourd’hui.

Quel est donc l’événement suivant qui marquera la fin de cet 
âge ? « C’est pourquoi, lorsque vous verrez l’abomination de 
la désolation, dont a parlé le prophète Daniel, établie en lieu 
saint, —que celui qui lit fasse attention !— » (verset 15). Le 
récit de Luc décrit cette « abomination de la désolation [...] en 
lieu saint » comme étant « Jérusalem investie par des armées » 
(Luc 21 : 20). Et le Christ a dit que lorsque vous verrez cela, 
« sachez alors que sa désolation est proche ».

Nous devons surveiller Jérusalem ! Cette ville est une 
poudrière, et c’est là que sera allumée l’étincelle qui déclen-
chera une série d’événements conduisant directement à la fin 
de la civilisation telle que nous la connaissons ! De nombreuses 
prophéties le montrent.

Les violences qui se sont déroulées en Israël le 7 octobre der-
nier laissent présager une explosion de volatilité et de violence 
qui conduira à l’encerclement de la ville sainte par ces armées.

Vous devez connaître ces armées. Que celui qui lit fasse 
attention ! Cet événement est un signe urgent pour que les 
gens fuient (Matthieu 24 : 16-20)—parce que la pire souffrance 
de l’histoire de l’humanité est sur le point de commencer ! 
« Car alors, la détresse sera si grande qu’il n’y en a point eu de 
pareille depuis le commencement du monde jusqu’à présent, et 
qu’il n’y en aura jamais » (verset 21).

La grande tribulation sera une expression de la grande colère 
du diable, sachant qu’il a peu de temps (Apocalypse 12 : 12). Dieu 
ne lui permettra pas de poursuivre son règne maléfique plus 
longtemps.

Et de la bien meilleure nouvelle qui s’ensuit !

UN SIGNE DE  
PIRE À VENIR
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Lorsque vous voyez ce que les bouchers du Hamas font aux 
Juifs, vous voyez une image terrifiante de la férocité de la haine 
de Satan !

D’autres prophéties montrent que cette « grande tribulation » 
punit particulièrement les nations de l’Israël moderne—l’État 
juif, les États-Unis et la Grande-Bretagne surtout. (Prouvez 
l’identité biblique de ces nations en demandant votre exem-
plaire gratuit de Les Anglo-Saxons selon la prophétie). Ces 
nations sont sur le point de tomber ! Et aucun autre peuple 
ne subira un traitement pire. Même la période précédant cette 
Tribulation est une période épouvantable, horrible.

La tragédie d’aujourd’hui en Israël n’est qu’un avant-goût de 
la Grande Tribulation. Ce n’est qu’une seule gorgée d’une 
coupe très amère. Les événements sont sur le point d’empirer 
considérablement.

Les temps des nations
Apocalypse 11 : 2 dit que la ville de Jérusalem sera foulée aux 
pieds par les nations pendant 42 mois—3½ ans. Dans le récit 
de Luc sur la prophétie de la montagne des oliviers, le Christ dit 
que les habitants de Jérusalem « tomberont sous le tranchant 
de l’épée, ils seront emmenés captifs parmi toutes les nations, 
et Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu’à ce 
que les temps des nations soient accomplies » (Luc 21 : 24).

L’expression « les temps des nations » est très révélatrice. 
Qui sont les nations ? Nous devons le savoir afin d’être attentifs 
au signe que le Christ nous a donné. Aujourd’hui, ce mot est 
utilisé pour désigner tous les non-Juifs. Mais en réalité, il s’agit 
des non israélites, et les Israélites incluent les États-Unis et la 
Grande-Bretagne.

Le Christ prophétisait une époque où l’ère de la domination 
britannique et américaine dans le monde prendrait fin—et 

serait remplacée par une période où les puissances 
des nations déclencheraient un cauchemar sans 
précédent !

J’ai parlé de cette prophétie dans l’article de fond 
du mois dernier intitulé « Des dirigeants mondiaux 
qui n’ont plus d’esprit humain ». Je vous invite à 
lire cet article. Les événements en Israël illustrent 
de manière saisissante ce dont je parlais. Ils nous 

montrent que les gens peuvent avoir le cœur d’une bête ! 
Quel genre d’esprit peut ordonner et commettre une telle 
boucherie meurtrière ?

La capacité de l’homme à faire le mal a été pleinement expo-
sée dans les villes juives bordant Gaza. Pourtant, l’esprit du 
mal existe bien au-delà de Gaza et de ces villes endeuillées. Et 
il y a une raison précise pour laquelle il vise les nations d’Israël, 
l’État juif et Jérusalem.

Comme je l’ai écrit dans cet article, nous sommes déjà 
profondément entrés dans les temps des nations. Le 
temps des puissances israélites est révolu ! La sauvagerie 
démoniaque dont le monde vient d’être témoin de la part 
du Hamas n’est qu’un avant-goût des souffrances inimagi-
nables qui vont bientôt submerger Israël, les États-Unis, 
la Grande-Bretagne et le monde entier.

Ne vous laissez pas endormir par le fait que ces événements 
se déroulent à l’autre bout du monde. Tout d’abord, ils se 
produisent dans la partie la plus importante du monde—une 
partie que le Christ nous a spécifiquement avertis de surveiller 
en préparation du Second avènement.

Mais en outre, la prophétie biblique utilise aussi Jérusalem, 
la capitale de l’ancien Israël, pour représenter toutes les 
nations modernes d’Israël, en particulier les Américains et les 
Britanniques.

Cela signifie que ces terribles violences vont EFFEC-
TIVEMENT se propager de manière spectaculaire—et 
qu’elles vont BEL ET BIEN vous affecter.

Briser la fraternité
La prophétie nous éclaire profondément sur de nombreuses 
dimensions de ces événements en Israël. Examinons-en 
quelques-unes.

X/BENJAMIN NETANYAHU, IDF

M Ê M E  L E S 
E N F A N T S 

Le lit d’un enfant 
ensanglanté dans 

le kibboutz Kfar 
Aza, dans une 

photo partagée 
par le Premier 

ministre Benjamin 
Netanyahou.

H O L O C A U S T E 
Civils brûlés vifs par 

le Hamas à l’entrée du 
kibboutz Be’eri
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Tout d’abord, il convient de regarder de près le rôle joué 
par les États-Unis. Bien qu’il y eût au départ un soutien fort 
de la part de Washington, les dirigeants américains sont très 
hostiles à Israël. Cela a commencé sous la présidence de Barack 
Obama et se poursuit sous celle de Joe Biden, qui ne fait qu’ex-
écuter les politiques d’Obama (article, page 6). Chaque fois qu’il 
en a eu l’occasion, Obama a affaibli Israël et donné du pouvoir 
à son plus féroce ennemi, l’Iran ! En ce sens, Barack Obama est 
responsable de l’horrible barbarie de l’Iran et du Hamas.

C’est pourquoi, dans le numéro de septembre 2022 de la 
Trompette, j’ai publié un article intitulé « Les gouvernements de 
la Grande-Bretagne et de Juda tombent—l’Amérique ensuite ? » 
J’y écrivais : « Dès l’investiture de Joe Biden, j’ai prédit que 
nous aurons davantage d’attaques terroristes palestiniennes en 
Israël en raison du changement de leadership. C’est exactement 
ce qui a commencé à se produire. N’importe qui devrait être 
capable de reconnaître pourquoi ! » Si 
vous avez l’habitude de lire la Trompette, 
vous comprenez comment la prophétie 
biblique a éclairé cette prédiction.

Ces groupes terroristes voient bien 
qu’Israël n’a pas le soutien de l’Amérique. 
Une puissante variante de gauchisme 
radical et de communisme a infecté la 
classe dirigeante américaine—de même 
qu’une haine manifeste pour l’État juif !

La rupture entre l’Amérique et Israël 
est très dangereuse, surtout pour les 
Juifs. Zacharie 11 : 14 prophétise qu’au 
temps de la fin, Dieu va «  rompre la 
fraternité entre Juda et Israël ». Juda est 
le terme prophétique désignant l’État 
juif, puisque Juda est l’ancien ancêtre 
du peuple juif. Israël était l’ancien patri-
arche de Juda et de onze autres tribus, 
dont l’une est devenue les États-Unis. Ce 
verset de Zacharie pourrait donc être 
une prévision spécifique d’une sépa-
ration entre ces deux pays qui laissera 
Juda dangereusement seul.

L’Iran et le Hamas exploitent la division des relations 
entre les États-Unis et Israël. Plus l’État juif est isolé, plus 
ses ennemis s’enhardissent. Israël est un petit pays dans un 
monde très hostile. Il a désespérément besoin d’alliés. Alors 
que l’Amérique se désintéresse de lui, il cherche activement 
d’autres solutions.

Cela fait penser à d’autres prophéties bibliques.

La plaie d’Israël
Le livre d’Osée est également une prophétie pour ce temps de 
la fin. Remarquez cette prévision spécifique concernant l’État 
juif moderne : « Éphraïm voit son mal, et Juda ses plaies [ou 
« sa plaie » selon la traduction King James] ; Éphraïm se rend en 
Assyrie, et s’adresse au roi Jareb ; mais ce roi ne pourra ni vous 
guérir, ni porter remède à vos plaies » (Osée 5 : 13). Comme je l’ex-
plique dans ma brochure Jérusalem selon la prophétie (gratuite 
sur demande), l’hébreu original révèle ici qu’Éphraïm (le nom 
prophétique de la Grande-Bretagne d’aujourd’hui) et l’État juif 
cherchent de l’aide auprès de l’Assyrie, l’Allemagne d’aujourd’hui.

Il est prophétisé ici que les Juifs reconnaîtront une plaie 
profonde dans leur corps politique. J’écris depuis plus de 
20 ans que cette plaie représente le processus de paix au 
Moyen-Orient, par lequel Israël a cédé ses propres terres dans 
le vain espoir d’apaiser ses ennemis.

En 2005, le Premier ministre israélien Ariel Sharon a évacué 
unilatéralement la bande de Gaza. On espérait que la remise 

13 septembre 1993 accord d’Oslo I : création de l’Autorité palestinienne ; Israël commence sa 
retraite.
28 septembre 1995 accord d’Oslo II : Israël accepte de se retirer de la plupart des grandes 
municipalités de l’Autorité palestinienne.
23 décembre 2000 Le Premier ministre Ehud Barak offre 95 pour cent de la Cisjordanie et 100 
pour cent de la bande de Gaza, ainsi qu’une partie des terres israéliennes, en échange de 
territoires occupés par des colons. Jérusalem sera partagée.
24 juin 2003 Le Président George W. Bush annonce la « feuille de route pour la paix », que les 
Israéliens acceptent comme base de négociation avec les Palestiniens.
15 août 2005 Israël entame son retrait complet de la bande de Gaza.
16 septembre 2008 Le Premier ministre Ehud Olmert accorde l’indépendance à plus de 90 
pour cent du territoire palestinien ; Jérusalem sera partagée. Les détails sont obscurs.
14 juin 2009 Le Premier ministre Benjamin Netanyahou prononce son « discours de Bar-Ilan », 
dans lequel il appelle à l’ouverture de négociations si les Palestiniens prennent au sérieux 
leurs obligations en matière de sécurité.
28 janvier 2020 Le Président américain Donald Trump dévoile son plan de paix dans lequel les 
colonies israéliennes font partie d’Israël ; Netanyahou l’approuve.

JUDA VOI T SA PL A IE
L’histoire des échecs d’Israël dans le processus de paix au Moyen-Orient

« Oh ! Si ma tête était remplie d’eau, 
si mes yeux étaient une source de 
larmes, je pleurerais jour et nuit les 
morts de la fille de mon peuple !
—JÉRÉMIE 9 : 1

P A S  D ’ É C H A P P A T O I R E 
Voitures abandonnées  
et incendiées au festival  
de musique Supernova
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« N ous apprécions le 
fait que vous soyez 
ici avec nous, que 

vous vous teniez à nos côtés », a 
déclaré le 17 octobre le Premier 
ministre israélien Benjamin 
Netanyahou au Chancelier alle-
mand Olaf Scholz, en visite dans le 
pays, après le « pire crime contre 
les Juifs depuis l’Holocauste ».

L’État d’Israël a été créé 
en 1948, immédiatement après 
ce crime encore plus grand 
contre les Juifs. Cet holocauste, 
perpétré par l’Allemagne, a 
tué 6 millions d’hommes, de 
femmes, d’enfants et de bébés 
juifs. Avant cela, les Juifs ont 
été persécutés pendant des 
millénaires en Europe, notam-
ment lors des croisades, des 
inquisitions et des pogroms.

L’État d’Israël devait être un 
havre de paix—surtout contre 
les Allemands. Une vie plus tard, 
une Allemagne reconstruite, à 
nouveau à la tête de l’Europe, se 
tient aux côtés d’Israël.

L’Allemagne a devancé les 
États-Unis en envoyant son chef 
de gouvernement en Israël et 
en illuminant les monuments 
de sa capitale en bleu et blanc. 
La plupart des ministres des 
Affaires étrangères de l’Union 
européenne ont tenté de limiter 
la réponse d’Israël, mais le prés-
ident allemand de la Commission 
européenne a refusé d’imposer 
une telle limite. Entre-temps, un 
sondage a révélé que 70 pour 
cent des Allemands estimaient 
qu’Israël avait le droit de se 
défendre. L’UE souhaitait 
continuer à fournir une aide 
au développement à Gaza, qui 
est entièrement contrôlée par 
le Hamas, mais l’Allemagne et 
l’Autriche s’y sont opposées.

Depuis des années, l’Alle-
magne se rapproche de l’État 
juif en proie à des difficultés. 
En 2008, la Chancelière Angela 

Merkel a prononcé un discours 
historique devant le parlement 
israélien : « Tous les gouver-
nements fédéraux et tous les 
chanceliers qui m’ont précédée 
se sont engagés à assumer 
la responsabilité historique 
particulière de l’Allemagne à 
l’égard de la sécurité d’Israël. 
Cette responsabilité historique 
de l’Allemagne fait partie de la 
raison d’État de mon pays. »

L’Allemagne a collaboré avec 
Israël dans le cadre d’exercices 
militaires, lui a vendu des 
sous-marins à capacité nucléaire 
et a acheté son système de 
défense antimissile Arrow-3. À 
la suite de l’attaque, Israël s’est 
tourné vers l’Allemagne pour 
obtenir des munitions pour ses 
navires de guerre, et l’Allemagne a 
fourni deux drones perfectionnés 
pour lutter contre le Hamas.

Lors d’une guerre majeure, les 
forces de défense israéliennes ont 
toujours besoin de munitions et de 
fournitures, ainsi que d’un soutien 
politique, de l’extérieur du pays. 
Les États-Unis ont joué ce rôle 
lors de la guerre des Six Jours 
en 1967, de la guerre du Kippour 
en 1973 et d’autres conflits.

Mais la façon dont Barack 
Obama et Joe Biden traitent 
Israël et Netanyahou témoigne 
d’un changement de cap. À bien 
des égards, ils ont fait preuve 
d’hostilité à l’égard d’Israël et 
d’autres alliés de longue date. 
Après le retrait désastreux 
d’Afghanistan, la crédibilité ternie 
de l’Amérique et ses limites 
stratégiques évidentes ont 

suscité des craintes chez 
ses alliés.

Il faut s’attendre à ce que cette 
tendance se poursuive et à ce 
qu’Israël se tourne de plus en 
plus vers l’Allemagne.

Le lendemain de l’attaque du 
Hamas, une grande majorité du 
parlement allemand a décidé 
qu’« aux yeux des membres du 
Bundestag, le droit d’Israël à 
exister et sa sécurité ne sont pas 
négociables ». Son ministre des 

Affaires étrangères a souligné que 
« toute aide dont Israël a besoin, il 
l’obtiendra de l’Allemagne. Même 
un soutien militaire. »

Cette promesse de soutien 
entraînera l’Allemagne dans 
la bataille et dans un conflit 
éventuel avec l’Iran.

Le 12 octobre, devant le 
Bundestag, le Chancelier Scholz a 
déclaré : « Sans le soutien de l’Iran 
au cours des dernières années, le 
Hamas n’aurait pas été capable de 
mener ces attaques sans précé-
dent sur le territoire israélien. » 
Après les menaces proférées par 
l’Iran, le porte-parole du ministère 
allemand des Affaires étrangères 
a répondu le 16 octobre : 
« Quiconque joue avec le feu dans 
cette situation, jette de l’huile sur 
le feu ou l’enflamme d’une autre 
manière, devrait bien y réfléchir. » 
Cette réponse contrastait 
fortement avec celle de Biden et 
des États-Unis, qui suggéraient 

ISRAËL DEVRAIT-IL FAIRE  
CONFIANCE À L’ALLEMAGNE ?

La Troisième Guerre mondiale est proche !
Le soutien manifeste de l’Allemagne à Israël fait partie d’un plan de guerre plus vaste 
qui se terminera par la Troisième Guerre mondiale. C’est un plan que Dieu a prédit en 
détail. Obtenez vos renseignements sur la bataille en demandant votre exemplaire 
gratuit de Germany’s Secret Strategy to Destroy Iran (La stratégie secrète de 
l’Allemagne pour détruire l’Iran ; disponible en anglais uniquement) de Gerald Flurry.

« Venez, disent-ils, 
exterminons-les du 
milieu des nations, et 
qu’on ne se souvienne 
plus du nom d’Israël ! »
—PSAUMES 83 : 4

que l’Iran n’était pas responsable 
de ce massacre.

Il s’agit d’un changement 
radical pour l’Allemagne. Ces 
dernières années, elle a été le 
premier partenaire commercial 
européen de l’Iran. L’Allemagne 
est-elle désormais prête à 
soutenir Israël dans une guerre 
contre le Hamas, mais aussi 
contre l’Iran ?

Dans un article paru 
en 2013 dans le Wall Street 
Journal intitulé « Germany Must 
Have Israel’s Back » (L’Allemagne 
doit soutenir Israël), l’ancien 
ministre de la Défense Karl-The-
odor zu Guttenberg a exhorté 
le gouvernement allemand à 
réfléchir à ce qui se passerait 
« si la diplomatie échouait et 
qu’Israël était contraint de 
prendre des mesures militaires 
contre la menace nucléaire 
iranienne. [...] Berlin devrait 
également commencer à 
réfléchir à comment soutenir 
Israël à la suite d’éventuelles 
frappes aériennes sur 
l’Iran. [...] Les enjeux sont 
considérables. L’Allemagne ne 
peut pas se permettre d’être du 
mauvais côté de l’histoire. »

En 2019, lors d’une discussion 
sur Fox Business à propos de 
la quête d’armes nucléaires par 
l’Iran, Guttenberg a indiqué que 
les dirigeants du Moyen-Orient lui 
avaient dit « qu’il n’y avait aucune 
chance d’affronter l’Iran, de la 
manière dont ils ont été choyés 
militairement, avec un seul pays. 
Il faut construire une alliance. »

Pendant des années, le 
rédacteur en chef de la Trompette, 
Gerald Flurry, a expliqué comment 
l’Allemagne forgeait exactement 
une telle alliance et que la Bible 
prophétisait un affrontement 
violent entre l’Iran et ses alliés et 
l’Allemagne et ses alliés.
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de ce territoire aux Palestiniens réduirait leur haine à 
l’égard d’Israël. Au lieu de cela, l’Iran, par l’intermédiaire 
d’un groupe terroriste appelé Hamas—fondé en 1987 dans 
le but exprès de détruire Israël—est rapidement devenu le 
dirigeant de facto de la bande de Gaza. Et ils ont considéré 
l’évacuation d’Israël comme un triomphe !

« Maintenant, après la victoire dans la bande de Gaza, 
nous allons transférer la lutte en Cisjordanie et plus tard à 
Jérusalem », a déclaré le chef du Hamas à Gaza, Mahmoud 
Zahar, en 2005. « Ni la libération de la bande de Gaza, ni 
celle de la Cisjordanie, ni même celle de Jérusalem ne nous 
suffiront. Le Hamas poursuivra la lutte armée jusqu’à la 
libération de toutes nos terres. Nous ne reconnaissons pas 
l’État d’Israël ou son droit de détenir un centimètre de la 
Palestine. La Palestine est une terre islamique appartenant 
à tous les musulmans » (Jerusalem Post, 17 août 2005).

En peu de temps, le Hamas a jeté ses rivaux palestiniens 
du haut des toits ! Depuis lors, ces brutes sont restées 
attachées à leur radicalisme et à leur haine. Aujourd’hui, 
le monde a vu le Hamas se tremper lui-même et les corps 
juifs d’hommes, de femmes, d’enfants et de bébés dans le 
sang ! Le massacre de 1 400 Israéliens en une seule attaque 
planifiée et lancée depuis Gaza est la preuve amère de la 
BLESSURE qu’a été ce « processus de paix » grotesque !

Sur la base de la prophétie d’Osée selon laquelle Israël se 
tournerait vers l’Allemagne pour soulager sa « blessure », 
j’observe depuis des années que les relations entre Israël 
et l’Allemagne se développent. C’est ce qui s’est produit ces 
dernières années, et cela s’est manifesté immédiatement 
après la récente attaque du Hamas. Immédiatement après, 
le gouvernement allemand a manifesté sa solidarité avec 
Israël en illuminant la porte de Brandebourg avec le dra-
peau israélien. Les dirigeants allemands se sont engagés à 
soutenir fermement Israël. En revanche, le président Biden 
est resté pratiquement silencieux pendant quelques jours 
et, lorsqu’il s’est exprimé, il a sermonné Israël pour qu’il 
fasse preuve de retenue et respecte les « lois de la guerre » 
dans sa réponse militaire au Hamas.

Bien entendu, l’Allemagne a été à l’origine des pires 
persécutions contre les Juifs dans l’histoire moderne. Les 
dirigeants juifs pensent que les dirigeants allemands se 
sentent particulièrement responsables de la protection 
de l’État d’Israël en raison de ce passé honteux. Mais là 
encore, les prophéties bibliques nous éclairent sur ce qui se 
passera réellement. Nous devons surveiller de très près 
les relations entre Israël et l’Allemagne. N’oubliez pas 
que plus ces deux nations se rapprochent, plus nous nous 
rapprochons de la Tribulation.

Avant de nous pencher sur davantage de prophéties, nous 
devons toutefois prendre un peu de recul et examiner une 
question plus générale.

Pourquoi Dieu permettrait-Il cela ?
En voyant la brutalité que le Hamas a infligée aux Juifs, 
on peut se poser la question : Pourquoi Dieu permettrait-Il 
un mal aussi indicible ? C’est une question essentielle que 
presque personne ne pose après cette horrible tragédie : 
pourquoi Dieu a-t-Il permis cela ?

Daniel 11 tourne autour d’une 
lutte de pouvoir pour Jérusalem. 
Dans Le roi du sud, M. Flurry 
écrit : « Et il semble qu’ils entrent 
à nouveau en guerre pour le pays 
de Juda, et plus précisément 
pour Jérusalem. »

Aujourd’hui, les Juifs possè-
dent la Terre sainte, mais l’islam 
et le catholicisme la lorgnent avec 
avidité. L’islam radical, dirigé par 
l’Iran, est déterminé à s’emparer 
de cette terre, mais la prophétie 
biblique révèle que cette tentative 
conduira à la guerre. L’agression 
de l’Iran réveille un lion endormi 
en Europe.

La prophétie de 
Daniel 11 : 40 concernant « le 
temps de la fin » ne s’est pas 
encore réalisée. L’Europe 
rassemblera une force écrasante 
pour détruire l’Iran et ses alliés.

Mais comme l’a fait 
remarquer Guttenberg, l’islam 
radical, dirigé par l’Iran, ne peut 
être arrêté sans une alliance. 
L’Allemagne a exporté des armes 
vers l’Arabie saoudite, la Turquie 
et d’autres nations arabes 
modérées afin de jeter les bases 
d’une alliance. Son alliance avec 
l’OTAN, qui a organisé des exer-
cices militaires en Méditerranée 
une semaine après le massacre 
du Hamas, lui donne accès à des 
armes nucléaires pour contrer 
les Iraniens potentiellement 
dotés de l’arme nucléaire.

« Si vous observez attentive-
ment l’Allemagne, vous pouvez 
voir qu’elle se positionne déjà 
pour son attaque ‘éclair’ contre 
l’Iran », note M. Flurry. « Et 
certains de ces préparatifs jettent 
les bases de cette future alliance 
avec les États arabes » (ibid).

Le Psaume 83 décrit une 
future alliance entre l’Allemagne, 
la Turquie et divers pays arabes. 
Outre Edom (Turquie), les 

Ismaélites (Arabie saoudite) 
et l’Assyrie (Allemagne), ce 
psaume mentionne également 
Moab et Ammon (Jordanie), 
les Hagaréniens (Syrie), les 
Philistins (Arabes palestiniens), 
Guebal et Tyr (Liban). Ce sont les 
nations qui entourent Israël !

M. Flurry explique que 
« l’alliance du Liban avec l’Iran est 
sur le point d’être rompue et que 
l’Allemagne en sera la principale 
cause. Les Philistins—les Pales-
tiniens de Gaza et même ceux 
de Cisjordanie—changeront 
également d’alliance pour se 
rapprocher de l’Allemagne. »

Or, il y a un renversement de 
situation dans le Psaume 83. 
« Cette prophétie révèle une vérité 
cruciale : cette alliance a pour 
objectif premier et ultime non pas 
de contrer l’Iran, mais de détruire 
Israël » (ibid). La Bible révèle que 
l’Allemagne remplacera l’Iran en 
tant que puissance dominante du 
Moyen-Orient et commettra la 
plus grande trahison nationale de 
l’histoire !

Ce revirement est également 
prophétisé dans Daniel 11 : après 
qu’Israël a invité les forces 
européennes à Jérusalem 
en tant que gardiens de la 
paix, l’Allemagne, dans une 
trahison mortelle, cherchera 
violemment à s’emparer de la 
ville (versets 41-45).

Mais il y a de bonnes nouvelles 
(voir Ésaïe 19 : 23-25). Ces mêmes 
prophéties qui se sont révélées 
et se révèlent vraies prévoient 
que la prochaine guerre pour 
Jérusalem sera réprimée par 
une force écrasante, par une 
puissance plus grande que 
l’Iran islamique ou l’Allemagne 
catholique. Cette puissance 
mettra fin à toute rébellion, 
établira un nouveau gouver-
nement littéral sur les Israéliens, 
les Allemands, les Iraniens et 
toutes les autres nations, et 
imposera la paix dans le monde 
entier, tout cela à partir de cette 
ville même qui est à l’épicentre de 
tant de souffrances aujourd’hui : 
Jérusalem ! JOSUÉ MICHELS

S O L I D A R I T É 
L’Allemagne projette le drapeau  
israélien sur la porte de Brandebourg.
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6 LA TROMPETTE PHILADELPHIENNE

Dieu est consterné par une telle violence. Il est un Dieu d’amour, 
qui veut sauver tous les hommes et les amener à la connaissance 
de la vérité (1 Jean 4 : 8 ; 1 Timothée 2 : 4). Dans Ézéchiel 33 : 11, Il 
dit qu’Il ne prend pas plaisir à la mort des méchants, et encore 
moins à celle d’enfants innocents et de nourrissons !

Si vous croyez la Bible, alors vous devez tenir compte du fait 
que Dieu a permis cela pour une raison importante. Et Il per-
mettra les événements encore pires de la Grande Tribulation 
pour une raison importante !

Dans ce verset d’Ézéchiel, Dieu dit : « Ce que je désire, ce n’est 
pas que le méchant meure, c’est qu’il change de conduite et 
qu’il vive. REVENEZ, REVENEZ de votre mauvaise voie ; et 
pourquoi mourriez-vous, maison d’Israël ? »

En permettant à ces brutes inspirés par Satan d’infiltrer l’État 
juif aujourd’hui, Dieu tente d’attirer l’attention du peuple juif et 
même du reste du monde ! Il nous montre la vraie nature de 
la haine et du mal qui existent dans le monde de Satan. Il nous 
montre que nous avons besoin de Sa protection ! Et Il expose 
le fait que les Juifs n’ont pas cette protection aujourd’hui.

Pourquoi ne l’ont-ils pas ? À cause du péché.
C’est un message très impopulaire. Mais c’est la vérité, énon-

cée à maintes reprises dans la Bible. Lisez Lévitique 26, où Dieu 
dit que si nous Lui obéissons, Il nous donnera la paix et la sécu-
rité, tiendra nos ennemis en échec et nous donnera des victoires. 
Mais si nous nous rebellons contre Lui, « j’enverrai sur 
vous la terreur », dit-Il ; « je tournerai ma face contre vous, 
et vous serez battus devant vos ennemis » (versets 16-17).

Lorsque nous subissons des malédictions comme Israël 
aujourd’hui, ne devrions-nous pas être prêts à examiner 
pourquoi Dieu a retiré Sa protection ?

En abordant cette question, je ne pointe pas du doigt les 
Israéliens, pas plus que les Américains. Nous subissons les 
mêmes malédictions dans ce pays—pour les mêmes raisons et 
même pire !

Péchés nationaux
Nos peuples se sont éloignés de Dieu. Nous nous sommes 
détournés de Ses lois et l’avons exclu de notre éducation, de 
notre politique et de notre discours public. L’infiltration 
de la pensée gauchiste, socialiste et communiste dans nos 
nations est une malédiction qui provoque d’horribles divisions 
politiques. Comme l’Amérique, Israël a développé un « État 
profond » bien implanté, dont les idées destructrices sabotent 
la nation. Depuis des années, les services de renseignement 
israéliens s’efforcent de faire tomber Benjamin Netanyahou. 
Dans quelle mesure cela a-t-il contribué à la dégradation de 
la sécurité qui a permis au Hamas d’attaquer si efficacement ? 
(encadré, page 10). Ces gens sont en train de renverser l’État de 
droit ! Leur esprit est éloigné de Dieu et infecté par une idéol-
ogie satanique. Le fait qu’ils soient devenus si influents montre 
également les effets du péché national.

Face à une telle tragédie, vers qui Israël se tourne-t-il pour 
demander de l’aide ? Leur propre Bible montre à plusieurs 
reprises que Dieu veut être notre refuge et notre aide dans 
les moments difficiles. Il veut que nous nous tournions vers 
Lui et que nous Lui fassions confiance ! Mais Israël se tourne 
plutôt vers l’homme, qui est instable—même vers ceux qui ont 
prouvé qu’ils n’avaient pas les intérêts d’Israël à cœur. En fait, 

le Hamas est financé en partie par l’Amérique et l’Allemagne ! 
Israël peut-il vraiment faire confiance à ces nations ?

Une autre malédiction énumérée dans Lévitique 26 est 
que notre « force s’épuisera inutilement » (verset 20). Alors 
qu’Israël épuise ses forces en représailles contre le Hamas, sou-
venez-vous de ce verset. Ces efforts résoudront-ils réellement 
le problème du terrorisme islamiste ?

Le Hamas est un culte de la mort. Ils veulent qu’Israël tue des 
Palestiniens afin de retourner encore plus l’opinion mondiale 
contre Israël. Et malheureusement, chaque fois qu’Israël tente 
de se défendre, c’est exactement ce qui se produit. La réponse 
d’Israël à Gaza ne manquera pas d’attiser encore plus la haine 
des nations à l’égard d’Israël. Mais surtout, en frappant le 
Hamas, on ne s’attaque pas à la racine du problème. Le Hamas 
est parrainé par l’Iran, la « tête » du serpent terroriste.

Israël—tout comme l’Amérique et la Grande-Bretagne—
reconnaîtra-t-il que nos nations sont maudites ?

L’obéissance à Dieu apporte des bénédictions—la rébellion 
apporte des malédictions. Malheureusement, nos peuples sont 
saturés de péchés pour lesquels nous souffrons. Nous sommes 
devenus des sociétés matérialistes et mondaines qui tolèrent et 
encouragent le mensonge, l’idolâtrie, la sensualité, la fornication, 
l’adultère, l’homosexualité et bien d’autres péchés. Nos familles 
sont fracturées. Les rues de nos villes—même celles de Tel Aviv 
et Jérusalem—accueillent des parades de « fierté » LGBTQ ; nos 
lieux publics célèbrent et encouragent le transgenrisme. Ce que 
les monstres du Hamas ont fait à d’innocents enfants israéliens 
est horrible—mais aux yeux de Dieu, est-ce pire que la saleté 
morale que nous imposons à toute une génération de jeunes ?

Les terroristes du Hamas ont choisi de lancer leur attaque non 
seulement lors d’un Sabbat hebdomadaire, mais aussi lors d’un 
jour saint annuel que de nombreux Israéliens observent. Ce jour 
est appelé « le huitième jour » dans Lévitique 23 : 36, immédi-
atement après la fête des Tabernacles qui dure sept jours. Ce 
jour est merveilleusement positif, festif et sacré. Jésus-Christ l’a 
également célébré ; il est appelé « le dernier jour, le grand jour 
de la fête » (Jean 7 : 37). Il est également commémoré par les 
chrétiens qui croient en la Bible au sein de la vraie Église de Dieu.

L’une des premières cibles du Hamas a été un festival de 
musique qui avait duré toute la nuit, connu sous le nom 
d’« événement de transe psychédélique », juste de l’autre côté 
de la frontière de Gaza. Cette activité trouve son origine dans 
le mouvement hippie des années 1960, connu pour son mode 
de vie immoral. De telles activités indécentes sont courantes 

À  L A  C H A S S E 
Des terroristes du Hamas se 
précipitent vers la barrière 

frontalière avec Israël 
depuis Khan Younès, dans la 

bande de Gaza, le 7 octobre.
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en Israël aujourd’hui. S’agit-il d’un événement approprié à 
tenir, en particulier lors d’un jour saint ?

Je ne veux pas dire que quelqu’un méritait la brutalité 
démoniaque infligée par le Hamas. Personne ne le mérite ! 
Mais ces jeunes gens ne bénéficiaient certainement pas de la 
protection de Dieu. Ils s’amusaient le jour du sabbat, un jour 
sacré qu’ils devraient respecter ! Le Hamas en a fait sa proie, 
motivé par Satan le diable.

Cet événement ne devrait-il pas nous inciter à un examen de 
conscience honnête ? Ne devrions-nous pas être prêts à appor-
ter des changements dans notre vie ? 2 Pierre 3 : 9 dit que Dieu 
« ne veut pas qu’aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à 
la repentance. » Si nous voulons éviter de périr éternellement, 
nous devons nous tourner vers Dieu et nous repentir !

Comme je vais vous le montrer, la signification spirituelle 
profonde du jour saint sur lequel s’est produit cet attentat est 
pleine d’espoir ! Si vous la comprenez, vous vous rendez compte 
qu’elle contient la solution à des horreurs telles que celles 
qu’Israël vient de subir. Peut-être Dieu a-t-Il permis que cela 
se produise ce jour-là spécifiquement pour nous montrer que 
la réponse inspirante aux problèmes sanglants de ce monde se 
trouve juste sous nos yeux, si seulement nous Le cherchons !

L’élément déclencheur de la guerre mondiale
Voyons maintenant ce que la prophétie nous dit que nous 
pouvons nous attendre à voir se produire en Israël, et plus 
particulièrement à Jérusalem, dans les temps à venir.

Zacharie 14 est un chapitre prophétique crucial. Il com-
mence par « Voici, le jour de l’Éternel arrive… ». Le « jour de 
l’Eternel » est le nom prophétique de la dernière année du règne 
de l’homme sur la Terre. La prophétie montre que ce « jour » 
se termine par l’événement le plus exaltant de l’histoire : le 
Second avènement de Jésus-Christ. C’est donc à cela que la 
prophétie de Zacharie fait allusion.

Le verset 1 se poursuit ainsi : « Et tes dépouilles seront partagées 
au milieu de toi. Je rassemblerai toutes les nations pour qu’elles 
attaquent Jérusalem ; la ville sera prise, les maisons seront pillées, 
et les femmes violées ; la moitié de la ville ira en captivité, mais 
le reste du peuple ne sera pas exterminé de la ville » (versets 1-2).

Il s’agit d’une crise majeure sur le point d’arriver à Israël : la 
moitié de Jérusalem va aller en captivité à la suite d’une sorte de 
soulèvement palestinien. Ce passage place ce conflit au sujet 
de Jérusalem dans le même contexte que le Jour de l’Éternel ! 
En effet, lorsque la moitié de Jérusalem tombera en captivité, 
cette crise déclenchera une série d’événements qui mèneront 
directement au retour du Christ ! La chute de la moitié de 
Jérusalem est comme le premier domino à tomber, menant au 
Second avènement.

Souvenez-vous de l’avertissement du Christ concernant 
« l’abomination de la désolation »—selon la traduction Darby, 
« Jérusalem environnée d’armées ». Plusieurs prophéties 
montrent qu’il s’agira d’armées européennes—dirigées par 
l’Allemagne.

En mettant ensemble toutes ces prophéties, on obtient 
l’image d’un Israël submergé par une convulsion de violence 
à Jérusalem et réclamant l’intervention d’une Europe dirigée 
par l’Allemagne.

Dans cette même série d’événements, Daniel 11 : 40-41 montre 
cette force européenne redoutable—appelée « le roi du septen-
trion »—lançant une violente offensive éclair contre l’Iran—l’ar-
gentier du Hamas—et ses alliés et mandataires terroristes. La 
menace islamique extrémiste sera enfin confrontée de force !

Tout porte à croire que les Juifs inviteront alors ces armées 
victorieuses dans leur capitale en tant que force de maintien de 
la paix.

Ici, l’avertissement que Dieu donne dans la prophétie est d’une 
grande valeur. Vous pouvez le lire dans la prophétie du temps de 
la fin d’Ézéchiel 23. Elle décrit avec des détails épouvantables 
les Juifs adulant leur ancien ennemi juré, et les Allemands qui 
réagissent d’une manière terrifiante : en se retournant contre 
les Juifs dans une dangereuse trahison ! « Ils marchent contre 
toi avec des armes, des chars et des roues, et une multitude 
de peuple ; avec le grand bouclier et le petit bouclier, avec les 
casques, ils s’avancent de toutes parts contre toi [...] et ils te 
jugeront selon leurs lois » (verset 24).

Cette trahison stupéfiante vous donne une idée de l’échelle et 
de l’ampleur des souffrances et des effusions de sang au cours 
de la « Grande Tribulation » et des « temps des nations » dont 
Jésus-Christ a parlé. Ce n’est qu’une première campagne dans 
ce qui deviendra rapidement une guerre nucléaire mondiale à 
grande échelle !

Ces prophéties sont inquiétantes à envisager, mais il est 
essentiel d’en être conscient lorsque nous observons les événe-
ments mondiaux, en particulier en Israël. Aussi sévères soient-
elles, n’oubliez jamais le contexte : cette explosion de violence 
et de guerre est l’un des plus grands signes que Jésus-Christ a 
donné de Son retour imminent ! Les ténèbres et le mal qui sont 
sur le point de submerger le monde annoncent les nouvelles les 
plus merveilleuses de l’histoire de l’humanité !

Le Dernier Grand Jour
Chez les ennemis du peuple israélite, il semble y avoir un 
thème macabre tout au long de l’histoire. Lorsque les anciens 
Israélites étaient réduits en esclavage en Égypte, le pharaon a 
ordonné le massacre de leurs fils nouveau-nés (Exode 1 : 16). À 
l’époque de Jésus-Christ, le roi Hérode a assassiné les nour-
rissons (Matthieu 2 : 16-18). Le Psaume 137 est la prophétie 
effrayante d’une époque future, lorsque les peuples d’Amérique, 
de Grande-Bretagne et de Juda seront en captivité, et que les 
armées européennes tueront leurs petits (versets 8-9).

C’est ce même esprit haineux et satanique qui est à l’origine 
de la dernière attaque contre Israël. Les terroristes du Hamas 
semblaient prendre un plaisir particulier à s’en prendre aux 
enfants, les plus impuissants et les plus innocents des Juifs. 
Cela rappelle ces horribles exemples bibliques. « On a entendu 

« En ce jour-là, des eaux vives sortiront 
de Jérusalem, Et couleront moitié vers 
la mer orientale, Moitié vers la mer 
occidentale; Il en sera ainsi été et hiver. »
—ZACHARIE 14:8
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L e 7 octobre. Selon le calendrier hébraïque, c’était 
le 22 Tishri : un jour de sabbat hebdomadaire, mais 
aussi un jour de célébration annuelle, le Chemini 
Atseret, qui ponctue le festival de sept jours de Souccot. 
Les Juifs israéliens religieux, ainsi que les visiteurs du 
monde entier, observaient cette période sacrée à des 

degrés divers. Les autres vaquaient à leurs occupations ou à leurs 
loisirs. Les gros titres de la matinée portaient sur les blessures 
légères causées par un accident de la route impliquant deux voi-
tures, le « rôle surdimensionné » de la religion en Israël, les rôles 
des juges de la Cour suprême, les négociations avec les Saoudiens, 
les relations avec les Américains, et d’autres informations inter-
nationales et locales typiques. (Lorsque vous visitez Israël, vous 
vous rendez compte que tout ce qui se passe dans ce petit pays de 
moins de 10 millions d’habitants relève de l’actualité locale).

Le monde ne le savait pas encore, mais les titres des journaux 
étaient sur le point de changer.

Ces meurtriers bénéficient d’un large soutien extérieur. PAR STEPHEN FLURRY ET MIHAILO S. ZEKIC

LE VÉRITABLE POUVOIR 
DERRIÈRE LE HAMAS

Quelque chose détruisait les postes 
d’observation dans le sud. Quelque 
chose avait coupé les clôtures et les 
avait franchies au bulldozer, avait tiré 
à partir de motos et d’autres véhicules, 
avait débarqué par bateaux, avait volé 
en parapente et déplaçait des milliers 
de silhouettes sombres en direction des 
maisons.

Ce quelque chose était le mal absolu—
féroce, dépravé, incompréhensible et 
inhumain.

L e s  s i l h o u e tt e s  é t a i e nt  vê t u e s 
de bottes de combat, de treillis, de 
bandeaux et de gilets tactiques. Elles 
éta ie nt  é qu i p é e s  d e  b r iquet s ,  d e 
couteaux, de fusils automatiques, de 
milliers de balles, d’appareils photo et 
de cartes détaillées. En revanche, les 
familles dans leurs maisons portaient 
des sandales de week-end et étaient 
accompagnées de leurs enfants.

O I S E A U X  D E  P R O I E 
Des escouades de terroristes 

ont survolé la frontière de Gaza 
à bord de parapentes, comme le 

montre cette capture d’image 
d’une vidéo du Hamas.
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Soudain, dans le champ, au passage 
piéton, à la porte de la communauté, 
dans le jardin, sous le porche, dans le 
salon, au chevet de la personne âgée, à la 
crèche, le mal était là.

Ce qui a suivi ne peut être décrit 
comme un acte de guerre ou de terreur. 
C’était une boucherie de masse froide, 
ignoble, sans cœur et animale.

Les balles ont traversé les pare-brise, 
les portes et les fenêtres des habitations, 
les maris, les femmes, les grands-parents, 
les enfants, les bébés. Les malfaiteurs 
ont encerclé, maîtrisé et ligoté des per-
sonnes sans défense ; ils les ont battues, 
torturées, matraquées et brûlées vives, 
en diffusant en ligne une grande partie de 
leurs actes pour que le monde entier—en 
particulier leurs familles— puisse les 
regarder. L’aide n’est pas venue. Beaucoup 
de ces meurtriers ont pris leur temps.

Ces bêtes se vantaient de leurs 
« conquêtes », de leur « héroïsme » et 
de leur « service », et louaient « Allah » 
tout en abattant des gens dans leurs 
maisons, en brisant des jambes, en 
« souillant » des femmes et en décapitant 
des bébés. Leurs plans prévoyaient que 
des dizaines de personnes seraient 
emmenées en tant qu’otages par-delà 
la frontière dans un lieu horrible où 
elles seraient utilisées comme bou-
cliers humains, torturées, violées et 
assassinées. Des femmes, dont l’une 
gisait morte, nue, face contre terre 
dans un pick-up avec des hommes assis 
sur elle, une autre saignant encore des 
jambes après avoir été sauvagement 
violée, ont été exhibées et brandies 
comme des trophées.

Les images d’un grand festival de 
musique montrent des centaines de 
personnes en train de danser peu avant 
l’apparition de traînées dans le ciel et de 
parapentes. Le bruit des coups de feu 
retentit et les fêtards se dispersent, des 
centaines d’entre eux, terrifiés, courant 
à travers les champs sans pouvoir se 
protéger de leurs tueurs qui les ont 
mitraillés dans le dos et ont violé certaines 
femmes à côté des cadavres de leurs amis 
avant de les tuer à leur tour. Ceux qui ont 
fui vers leurs véhicules ont été poursuivis 
par d’autres meurtriers qui les attendaient. 
Le parking et les routes ressemblaient à 
une zone de guerre—une zone de guerre 
où l’une des parties ne se doutait de rien, 
n’était pas armée et était massacrée.

L’écrasante majorité de ces specta-
teurs, grands-mères, pères et mères, 
enfants, nourrissons, bébés dans le 
ventre de leur mère, avaient tous une 
chose en commun : ils étaient Juifs.

Le  7  octobre, le mal a exterminé 
environ 1 400 Juifs. C’était le 11 septem-
bre israélien du terrorisme islamique 
( s i  l e   1 1   s e pte m b re  ava i t  tué  n o n 
pas 3 000 Américains, mais 60 000). Il 
semble que ce soit le pire massacre de 
Juifs depuis l’Holocauste, et qu’il soit 
tout aussi choquant, obscène, dégradant 
et malfaisant.

D’où vient cette souche spécifique du 
mal ?

Derrière le Hamas
Les auteurs infectés par cette soif de sang 
appartiennent à l’organisation terroriste 
connue sous le nom de Hamas. Après 
l’évacuation unilatérale par Israël du ter-
ritoire de Gaza, au sud d’Israël, en 2005, 
le Hamas a assassiné ses rivaux pales-
tiniens et s’est emparé de Gaza en 2007, 
exerçant un contrôle strict sur sa popu-
lation et utilisant sa position pour lancer 
des attaques terroristes contre Israël, y 
compris des guerres de courte durée 
en 2008, 2012 et 2014 et des violences en 
2021, 2022 et au début de cette année.

Alors que les gens du monde entier 
avaient encore du mal à croire la nature 
même de ce qui se passait en Israël, les 
porte-parole du Hamas se vantaient en 
ligne et sur les chaînes de télévision 
internationales d’avoir récemment 
limité leurs attaques, négociant avec les 
Israéliens sur des questions telles que 
l’autorisation pour les Palestiniens de 
travailler en Israël proprement dit et des 
aménagements visant à améliorer la vie 
des habitants de Gaza. Ils ont incité les 
Israéliens à la complaisance, alors même 
qu’ils asséchaient les réserves d’eau des 
habitants de Gaza en retirant du sol des 
tuyaux pour les transformer en roquettes.

Comment cela a-t-il pu se produire ? 
Comment ont-ils pu réaliser un tel 
carnage ? Parce que le Hamas vole les res-
sources de son peuple pour tuer des Juifs, 
Israël et même l’Égypte ont maintenu le 
blocus du territoire. Le Hamas était et est 
toujours dans l’incapacité de réaliser ses 
ambitions sanglantes sans aide extérieure.

Mais il bénéficie d’une aide extérieure.
Ne vous y trompez pas : le Hamas est 

aidé par l’Iran.

Le Wall Street Journal a rapporté que 
l’organisation militante et terroriste 
d’élite de l’Iran, le corps des gardiens de 
la révolution islamique, a rencontré des 
dirigeants du Hamas et du Hezbollah à 
Beyrouth, au Liban, le 2 octobre, et que 
des « membres haut placés » des deux 
groupes ont déclaré que l’objectif de 
la réunion était d’affiner les détails du 
massacre. Le porte-parole du Hamas, 
Ghazi Hamad, a déclaré à la BBC que le 
Hamas « avait reçu le soutien direct de 
l’Iran pour l’attaque. »

Le 3 octobre, le guide suprême iranien, 
l’ayatollah Ali Khamenei, a menacé pub-
liquement Israël : « Le régime usurpateur 
touche à sa fin. Aujourd’hui, le mouve-
ment palestinien est plus vivant qu’il ne l’a 
jamais été au cours de ces 70 ou 80 années. 
Aujourd’hui, la jeunesse palestinienne et 
le mouvement palestinien, le mouvement 
contre l’occupation, l’oppression et le 
sionisme, sont plus énergiques, plus 
vivants et plus préparés que jamais, et 
vous pouvez le constater. Et si Dieu le veut, 
ce mouvement atteindra ses objectifs. 
L’honorable Imam, que Dieu soit content 
de lui, a décrit le régime usurpateur 
comme un cancer. Ce cancer sera défin-
itivement éradiqué, si Dieu le veut, par les 
mains du peuple palestinien et des forces 
de la résistance dans toute la région. »

Qualifier Israël et les Juifs de « cancer » 
est le type de mal saturé de haine qui 
émane constamment de Khamenei et 
de son régime. Leur régime soutient le 
terrorisme depuis le jour où il a usurpé 
le pouvoir en 1979. Il fournit des millions 
de dollars au Hamas, lui fait passer des 
armes en contrebande, dont certaine-
ment des mitrailleuses et des roquettes 
utilisées pour assassiner et terroriser les 
Israéliens en octobre. Où le Hamas s’en-
traîne-t-il, non seulement à combattre les 
soldats ou la police israéliens, mais aussi 
à tuer des familles ? Auprès du corps des 
gardiens de la révolution islamique.

L’Iran se délecte de la même religion, 
de la même idéologie globale, des 
mêmes ambitions et du même mal. Il 
participe autant qu’il le peut au meurtre, 
à la torture et à la terreur de ses 
ennemis, en particulier des Juifs.

L’Iran est un régime religieux fana-
tique, un ennemi de l’Europe et de 
l’Amérique du Nord, économiquement 
plus petit que le Colorado, et le plus 
grand sponsor du terrorisme au monde. 
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L’Iran est la puissance derrière le Hamas, 
mais qui est la puissance derrière l’Iran ?

Derrière l’Iran
La comparaison entre le 7 octobre et 
le 11 septembre 2001 fait froid dans le dos, 
non seulement parce qu’on se souvient 
dans les deux cas d’assassinats d’Amér-
icains et de Juifs par des islamistes 
radicaux, mais aussi parce que le mal 
qui sévit en Israël en ce mois d’octobre 
remonte à un mal qui s’est produit en 
septembre. Le jour du 22e anniversaire 
des attaques terroristes, le gouvernement 
des États-Unis a annoncé qu’il débloquait 
la faramineuse somme de 6 milliards de 
dollars à l’Iran en paiement pour des 
otages.

De nombreuses personnes ont été 
indignées. Il était choquant que le 
régime Obama-Biden paie pour des 
otages, et qu’il paie autant. Biden aurait 
pu choisir n’importe quel jour pour 
l’annoncer, mais il a fait tout ce qu’il 
pouvait pour donner des milliards de 
dollars au premier sponsor du terror-
isme islamique le jour de l’anniversaire 
de l’attentat terroriste islamiste le plus 
important, le plus sauvage et le plus 
diabolique de l’histoire des États-Unis. 
Biden a fait quelques commentaires sur 
l’utilisation de ces fonds par les Iraniens 
à des « fins humanitaires », mais même 
le secrétaire d’État Antony Blinken a 
admis que « les Iraniens ont toujours 
trouvé des moyens d’utiliser l’argent, 
qu’il y ait des sanctions ou non, à des fins 
militaires ». Et en Iran, « fins militaires » 

signifie également « fins terroristes » et 
« fins de massacres de masse ».

« Cet argent appartient à la Répub-
lique islamique d’Iran  », a déclaré 
publiquement le Président iranien 
Ebrahim Raïssi, « et nous déciderons 
naturellement de le dépenser là où 
nous en aurons besoin. [...] Le terme 
‘humanitaire’ signifie tout ce dont le 
peuple iranien a besoin, et cet argent 
sera donc budgétisé pour répondre à 
ces besoins. Et les besoins du peuple 
iranien seront décidés et déterminés par 
le gouvernement iranien. »

Après les atrocités commises par 
le Hamas le 7 octobre, qui remontent 
directement à l’Iran, le régime de Biden 
a tenté de décharger les Iraniens de la 
culpabilité. Le département d’État, la 
CIA (Agence centrale de renseignement), 
le département de la Défense et d’autres 
agences de Biden ont non seulement pré-
tendu n’avoir rien vu venir, mais ont nié 

après coup que l’Iran était directement 
impliqué. Et Biden a quand même essayé 
de faire passer le transfert de 6 milliards 
de dollars, alors que les maisons israéli-
ennes étaient encore tachées de sang ! 
Cette somme s’ajouterait aux 235 mil-
lions de dollars accordés aux Palestiniens 
à titre d’« aide humanitaire », inversant 
ainsi une politique de la présidence de 
Donald Trump.

Cela signifie que les militants du 
Hamas qui sont entrés dans les chambres 
d’enfants juifs détruisant tout sur leur 
chemin ont été au final équipés, armés 
et entraînés non seulement par l’argent 
iranien, mais aussi par l’argent américain.

Au cours de l’une des plus terribles 
manifestations de terreur islamique 
radicale depuis une génération, Biden 
a continué d’essayer de fournir une 
couverture politique et d’envoyer des 
milliards de dollars directement aux 
pires terroristes du monde !

Les faits sont clairs : Biden et les États-
Unis soutiennent ouvertement l’Iran au 
moment même où ce pays a contribué à 
perpétrer des centaines d’enlèvements, 
de viols, de meurtres à l’arme blanche, 
de fusillades, de décapitations et de 
brûlages—alors même que des images 
telles que le cadavre carbonisé d’une 
femme serrant un enfant dans ses bras 
sont exhibées aux yeux du monde entier. 
Sans la protection des États-Unis, l’Iran 
n’aurait jamais pu faire cela !

Quelle est la gravité, la portée et 
la profondeur de ce mal ? Il faut voir 
au-delà de Joe Biden, qui est connu pour 
ne pas être aux commandes de sa prés-
idence illégitime. Qui a le contrôle de 
Biden ? Qui a le contrôle des États-Unis ?

Derrière Biden
Rappelez-vous ce qui se passait au début 
des années 2000 : les sanctions paraly-
saient le régime iranien. Des centaines 
de milliers de soldats américains étaient 
présents sur le terrain et dans les airs en 
Afghanistan, directement à l’est, et en 
Irak, à l’ouest.

Puis Barack Obama, promettant 
de transformer fondamentalement 
l’Amérique, est arrivé au pouvoir.

Regardez les numéros de la Trompette 
philadelphienne de ces années-là (https://
www.latrompette.fr/literature/categories/
archive-des-magazines). Lorsque Obama 
a été élu pour la première fois, nous 

E N L È V E M E N T
Des Palestiniens conduisent 

un Israélien capturé et  
blessé à Khan Younès,  
dans la bande de Gaza.

AFP VIA GETTY IMAGES

« Dans toutes les 
places, on se lamentera, 
dans toutes les rues 
on dira : Hélas ! 
Hélas ! On appellera 
le laboureur au deuil, 
et aux lamentations 
ceux qui disent des 
complaintes. »
—AMOS 5 : 16
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Q uelques jours avant l’at-
taque du Hamas contre 
Israël, le guide suprême 

iranien, l’ayatollah Ali Khamenei, a 
prononcé un discours affirmant 
que le « régime usurpateur » 
d’Israël « touche à sa fin ». Il 
a affirmé que le mouvement 
terroriste palestinien « est plus 
énergique, plus vivant et plus 
préparé que jamais, et vous 
pouvez le voir ». Des rapports 
ultérieurs ont montré que l’Iran 
avait connaissance à l’avance 
du massacre « énergique » 
du 7 octobre.

Dans ce même discours, 
Khamenei a déclaré : « La 
république islamique est 
fermement convaincue que les 
gouvernements qui misent sur la 
normalisation des relations avec 
le régime sioniste subiront des 
pertes. La défaite les attend. »

Depuis le début de l’année, 
Israël et l’Arabie saoudite 
« misent sur la normalisation des 
relations » avec l’aide des États-
Unis. L’Arabie saoudite a proposé 
d’ouvrir des relations diploma-
tiques avec Israël. Israël a offert 
des concessions concernant les 
Palestiniens. Les États-Unis ont 
offert d’importantes garanties 
de sécurité.

Puis Khamenei a prononcé 
son discours. Puis le Hamas a 
massacré des Israéliens.

L’Arabie saoudite a refusé de 
condamner le Hamas, Israël 
a riposté contre des cibles 
à Gaza et le conflit qui en a 
résulté a bloqué les progrès 

des négociations israélo-saou-
diennes. Assurément, c’est 
exactement ce que voulaient 
Khamenei et les Iraniens.

En 2020, les Émirats arabes 
unis, le Bahreïn, le Maroc, le 
Soudan et d’autres pays à 
majorité musulmane ont reconnu 
Israël dans le cadre de ce que 
le président Donald Trump a 
baptisé les accords d’Abraham. 
L’Iran n’a jamais pris de mesures 
de rétorsion significatives, même 
après le départ de Trump de la 
Maison Blanche. Il n’a pas non 
plus exercé de représailles contre 
les accords israélo-saoudiens 
antérieurs, y compris les voyages 
aériens, le commerce et même 
les exercices militaires conjoints.

Mais les négociations de 
normalisation ont ébranlé 
l’Iran. Pourquoi ? Parce que les 
négociateurs se rapprochaient 
également de la possibilité 
que les États-Unis aident les 
Saoudiens à mettre en œuvre 
un programme nucléaire. Les 
deux principaux adversaires 
régionaux de l’Iran sont les 
Israéliens, qui se sont déjà dotés 
de l’arme nucléaire (bien qu’of-
ficieusement), et les Saoudiens, 
qui font désormais ouvertement 
pression pour l’obtenir.

L’Iran s’efforce depuis des 
années de mettre en place son 
programme nucléaire. C’est un 
État paria isolé qui subventionne 
le terrorisme islamique dans 
le monde entier. Mais Barack 
Obama et Joe Biden n’ont cessé 
de soutenir le régime actuel 

et donc le programme 
nucléaire iranien. Le 
prince héritier saoudien 
Mohammed ben Salmane 
sait que les Iraniens pourraient 
bientôt tenir son royaume sous la 
menace nucléaire.

Lors d’une interview accordée 
à Fox News en septembre, 
Mohammed a résumé sa 
politique nucléaire de la manière 
suivante : « S’ils en ont un, nous 
devons en obtenir un. »

L’Iran, qui est également un 
grand exportateur de pétrole, 
affirme que son programme 
nucléaire est destiné à des fins 
civiles. Si c’était vrai, ou même 
si l’Iran était à des années de 
terminer ses premières ogives 
nucléaires, la situation serait 
bien différente. Mais l’Iran est 
extrêmement proche du seuil 
nucléaire. Les Saoudiens le savent 
et s’empressent de rattraper 
le retard. Il y a une course aux 
armements nucléaires est en 
cours au Moyen-Orient.

Une Arabie saoudite dotée 
de l’arme nucléaire—alliée 
à un Israël doté de l’arme 
nucléaire—modifierait 
radicalement l’équilibre des 
forces au Moyen-Orient au 
détriment de l’Iran, même après 
que ce dernier aura fabriqué 
ses premières armes nucléaires. 
Khamenei avait donc tout intérêt 
non seulement à tuer des Juifs 
chez eux, mais aussi—comme 
l’a admis le secrétaire d’État 
américain Antony Blinken—à 
se servir des massacres afin de 

perturber les négociations entre 
Israël et l’Arabie saoudite.

En d’autres termes, les actes 
terroristes de Gaza pourrait 
suggérer que l’Iran est plus 
proche que jamais d’acquérir 
l’arme nucléaire. Contrairement 
à toutes les autres puissances 
nucléaires, ce régime est une 
théocratie djihadiste radicale. 
S’il obtient de telles armes, il 
les utilisera tôt ou tard. Un Iran 
nucléaire rapprochera le monde 
de l’anéantissement nucléaire.

Matthieu 24 : 21-22 parle 
d’une guerre qui anéantit 
presque l’humanité. Il ne peut 
s’agir que d’un conflit nucléaire. 
Gerald Flurry écrit dans 
L’Harmaguédon nucléaire est 
« à la porte » que le programme 
nucléaire iranien a déjà « changé 
l’équation nucléaire dans ce 
monde. […] C’est une folie enfan-
tine que de penser que quelqu’un 
d’autre que le Christ pourrait 
arrêter cette folie nucléaire.

Heureusement, 
Matthieu 24 promet que « ces 
jours seront abrégés » et que 
ce génocide mondial à venir 
sera interrompu par le retour 
de Jésus-Christ ! Par une force 
écrasante et un gouvernement 
mondial littéral, Il mettra fin aux 
meurtres, au terrorisme, à la 
guerre conventionnelle et à la 
guerre nucléaire.

MIHAILO S. ZEKIC

CE QUE CR A INT L’IR AN

avons écrit qu’il n’était probablement 
pas différent de n’importe quel autre 
politicien de gauche profondément égaré.

Au cours de l’été 2009, les experts 
s’interrogeaient sur la façon dont le nou-
veau président faisait sourciller les gens 
ici et là avec son premier grand voyage 
au Moyen-Orient et son premier dis-
cours de politique étrangère. Mais notre 
article de couverture d’août 2009 l’a 

caractérisé de la manière suivante  : 
« Le discours du président Obama au 
Caire ébranlera les nations ». Obama 
avait fait appel aux États-Unis de cesser 
d’empêcher l’Iran de se doter d’armes 
nucléaires et à Israël de ne pas interve-
nir. Le rédacteur en chef de la Trompette, 
Gerald Flurry, a averti que les paroles 
d’Obama n’étaient pas seulement 
surprenantes ou vides de sens, mais 

qu’elles « provoqueront des problèmes 
aux conséquences mortelles ».

Obama a ensuite permis au régime 
terroriste iranien de se libérer des 
sanctions américaines et occidentales. 
Lorsque les manifestations et les change-
ments de régime ont balayé la région 
en 2011, il a aidé à déposer le régime ami 
des États-Unis en Égypte, mais a aidé à 
sauver le régime iranien ! Ensuite, il a 

L’ A Y A T O L L A H  
A L I  K H A M E N E I
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créé et fait passer à toute vapeur quelque 
chose que les Américains et les peuples 
du monde entier n’ont jamais demandé 
ou prévu : un « accord nucléaire » visant 
à fournir un pouvoir financier et poli-
tique aux mollahs et ultimement une 
voie vers les armes nucléaires.

En  2016, les Américains ont élu 
Donald Trump, qui s’est opposé à l’Iran, 
a soutenu Israël et a mis fin à l’accord 
nucléaire insensé. Mais en 2021, Biden 
a été installé à la présidence, et vous 
voyez les empreintes de Barack Obama 
sur toute sa politique étrangère.

La relation de l’Amérique avec l’Iran 
et avec Israël n’est pas motivée par la 
naïveté, le pragmatisme ou la stupidité. 
E l l e  e s t  m ot ivé e  pa r  u n  m al  trè s 
intelligent, ciblé et actif.

Effacer Israël
Regardez autour de vous. En ce moment, 
le bien devient très faible et le mal 
devient très fort. Cette même force 
maléfique est active au niveau national. 
Elle s’en prend aux opposants politiques 
et « transforme fondamentalement » 
les élections, les tribunaux, les libertés, 
l’économie, l’armée, les agences d’es-
pionnage, l’immigration, la politique 
étrangère et la sécurité.

Cela est vrai non seulement aux États-
Unis, mais aussi dans l’État d’Israël. Il 
y a une raison pour laquelle ces deux 
pays, que l’on pourrait croire très dif-
férents, sont très semblables dans leurs 
croyances et vertus fondamentales. Et 
il existe une raison pour laquelle le mal 

s’attaque à chacun d’entre eux en util-
isant des stratagèmes similaires dans les 
deux cas. Le personnage qui orchestre la 
destruction de l’Amérique attaque Israël 
pour des raisons similaires.

Les États-Unis et Israël sont en effet 
des pays frères. Ils descendent de l’an-
cienne nation d’Israël, qui a eu une his-
toire avec Dieu ! C’est pourquoi ils sont 
attaqués spirituellement, idéologique-
ment, politiquement, économiquement et 
physiquement.

Pourquoi une telle haine des Juifs ? 
Pourquoi une telle haine pour les 
éléments de la société israélienne qui 
remontent à la vertu et à Dieu ? 
Pourquoi une telle haine pour 
les éléments de la société 
américaine qui remontent à la 
Bible ?

Parce que le mal existe, qu’il 
est fort, qu’il est prépondérant 
et qu’il a l’obsession meurt-
rière d’éradiquer le bien !

Le bien vient de Dieu.  Il 
est intervenu tout au long 
de l’histoire de l’humanité, 
p r i n c i p a l e m e nt  p a r  l ’ i n -
te r m é d i a i re  d e s  a n c i e n s 
Israélites et des nations modernes d’Is-
raël. Pourquoi ? Non pas pour favoriser 
les Israélites, mais dans le cadre de Son 
plan pour le bien du monde entier !

Ce que nous voyons maintenant fait 
partie d’une énorme bataille entre le 
bien ultime et le mal ultime.

C’est la raison pour laquelle les gens 
sont animés d’une haine féroce envers 

S A N S  P I T I É
Des civils tués par le 
Hamas gisent sur une 
route principale de la ville 
israélienne de Sdérot.

les Juifs. C’est pourquoi les personnes 
qui voient des manifestants antijuifs 
dans les villes occidentales et qui 
pensent qu’il suffit de leur taper sur 
les doigts se trompent lourdement. Ces 
personnes ont célébré non pas la vie 
des Palestiniens, mais la mort sanglante 
et grotesque des Juifs. Le même esprit 
régnait dans l’Europe « sophistiquée » 
sur les quais ferroviaires de Bulgarie, de 
Croatie, d’Italie, de Pologne et aux gares 
d’Auschwitz, de Belzec, de Chelmno, de 
Jasenovac, de Majdanek, de Treblinka. 
Et la Seconde Guerre mondiale n’a pas 
été le seul holocauste des Juifs.

Ce même esprit inexplicable, inex-
orable et maléfique était présent lors 
de l’Inquisition, chez les empereurs de 
Rome, chez Antiochos et les Séleucides, 
chez Haman et les Perses, en fait tout au 
long de l’histoire.

Nous devons nous rendre compte de 
ce à quoi nous avons affaire. Le 7 octobre 
n’est que la partie visible de l’iceberg de 
ce qui s’est passé auparavant et de ce qui 
va suivre.

Prophéties spécifiques
Une prophétie dans 2 Rois 14 : 26-27 
éclaire ce qui se passe : « Car l’Éternel vit 
l’affliction d’Israël à son comble et l’ex-
trémité à laquelle se trouvaient réduits 
esclaves et hommes libres, sans qu’il y eût 
personne pour venir au secours d’Israël. 
Or l’Éternel n’avait point résolu d’effacer 

le nom d’Israël de dessous 
les cieux, et il les délivra par 
Jéroboam, fils de Joas. »

Gerald Flurry a écrit Le roi 
du sud—une brochure qui 
éclaire le rôle de l’Iran dans 
les événements du temps de 
la fin—aussitôt qu’en 1992, ce 
qui témoigne d’une remarqua-
ble perspicacité prophétique. 
Cette année, il l’a mise à jour 
et l’a élargie à un moment 
où tout sauf l’islam radical 
faisait la une de l’actualité 

mondiale. La brochure déclare : « Un 
homme a essayé d’effacer le nom d’Is-
raël—un objectif très satanique. Satan 
déteste tout ce que Dieu représente 
et veut le détruire par tous les moyens 
possibles. Mais ce passage montre 
qu’autrefois, Dieu empêcha cela de se 
produire—et Il l’a fait par l’intermédiaire 
du roi Jéroboam II. L’histoire se répète 

Gratuit sur 
demande
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aujourd’hui. Quel est le nom prophétique d’Israël ? De nos jours, 
l’accent est mis sur trois nations physiques d’Israël : l’Amérique, 
la Grande-Bretagne et la nation juive du Moyen-Orient.

« Les mollahs iraniens déclarent publiquement qu’ils veulent 
‘rayer Israël de la carte.’ C’est une autre façon de dire qu’ils 
veulent ‘effacer le nom d’Israël de dessous les cieux’ ! »

« Pourquoi un président américain s’alignerait-il sur ces 
assassins ? Et pourquoi mettre en œuvre un accord qui garantit 
pratiquement que l’Iran deviendra une puissance nucléaire ? »

« Ce passage prophétique de 2 Rois 14 l’explique. Le Président 
Obama partage l’objectif d’‘effacer le nom d’Israël’ ! »

La couverture médiatique de la guerre d’Israël contre le 
Hamas focalise sur le Premier ministre israélien Benjamin 
Netanyahou et le chef du Hamas Ismaël Haniyeh, mais la véri-
table bataille se déroule entre un homme qui tente de détruire 
l’Amérique, la Grande-Bretagne et Israël et un homme qui tente 
de sauver ces nations exceptionnelles ! Et derrière tout cela se 
cache un être spirituel très meurtrier.

« [Obama] sous-entendait », a écrit M. Flurry dans son article 
« The Barack Obama Mystery » (Le mystère de Barack Obama, 
disponible en anglais uniquement) : « Vous vous occupez des 
Juifs et nous nous occuperons de l’Amérique. Nous ‘effacerons le 
nom d’Israël de dessous les cieux’ en transformant l’Amérique en 
un État socialiste que nos fondateurs ne reconnaîtraient pas. Il 
veut détruire tout ce qu’il y a de bon en Amérique et transformer 
fondamentalement la nation en une dictature marxiste. »

La guerre de Gaza prouve que cette analyse est correcte. Et 
elle montre ce que signifie « effacer le nom d’Israël de dessous 
les cieux ». Obama n’essaie pas de promouvoir la paix au Moy-
en-Orient. Il soutient l’Iran et les Palestiniens parce qu’il partage 
leur objectif de repousser les Israéliens jusque dans la mer.

Il y a cependant une bonne nouvelle dans tout cela. Comme 
le souligne 2 Rois 14, Dieu voit cette tentative d’« effacer » Israël. 
L’État juif et les autres nations modernes d’Israël sont des 
instruments que Dieu a utilisés et qu’Il utilisera pour amener 
toute l’humanité à Lui. Il ne laissera pas le mal effacer le nom 
d’Israël. Il a choisi ces nations et aucun mal, aussi puissant 
soit-il, ne peut l’arrêter.

Parce que l’État juif et les Israélites modernes du monde 
entier ont eux-mêmes succombé au mal, se sont détournés de 
Dieu et ont refusé d’entendre Ses avertissements, ils se dirigent 
vers une période terrible où le mal se déchaînera dans les mai-
sons et les villes d’Amérique, d’Australie, de Grande-Bretagne, 
du Canada, d’Israël, de Nouvelle-Zélande, d’Afrique du Sud et 
d’ailleurs. La violence, nucléaire et par la main de l’homme, 
s’étendra à toutes les nations du monde. Le 7 octobre était un 
avant-goût amer.

Mais la raison pour laquelle le mal a pris pour cible les Juifs 
et le reste des nations d’Israël est la même raison pour laquelle 
il y a de l’espoir ! Le Créateur de l’humanité aime Sa création. Il 
a en effet un plan pour le peuple juif, les Israélites modernes et 
les peuples du monde entier, jeunes et vieux, amis et ennemis, 
vivants et morts. Ce plan se déploiera à partir de Jérusalem, 
d’Israël et se répandra dans le monde entier.

Vous devez surveiller Israël. Vous devez surveiller Jérusalem. 
Ce faisant, vous verrez encore plus d’effusions de sang, mais 
vous verrez le mal terrassé par une force extraordinaire à 
partir de cette ville même. n

u JÉRUSALEM SUITE DE LA PAGE 7
des cris à Rama, des pleurs et de grandes lamentations : Rachel 
pleure ses enfants, et n’a pas voulu être consolée, parce qu’ils 
ne sont plus » (Matthieu 2 : 18).

Heureusement, Dieu a un plan pour ramener ces enfants à la 
vie et leur donner la possibilité de grandir dans un monde sans 
terrorisme ni violence !

Cette vision s’inscrit dans le cadre de la célébration juive 
annuelle au cours de laquelle le Hamas a lancé son massacre en 
Terre sainte. Après les sept jours de Souccot, les Juifs célèbrent 
Chemini Atseret, ainsi qu’une fête appelée Sim’hat Torah. Cette 
célébration conclut notamment leur cycle annuel de lectures 
publiques de la Torah.

La pleine signification de ce jour et même de ces écrits est 
quelque chose que même le peuple juif ne comprend pas. La 
véritable paix est liée à la Torah et au reste de la loi de Dieu ! 
Sim’hat Torah signifie « se réjouir avec la Torah ». Même les 
Juifs religieux ne comprennent pas à quel point la loi de Dieu 
change et changera le monde.

Ce jour saint, le Dernier Grand Jour, symbolise non seulement 
la loi de Dieu et le chemin vers la paix, mais aussi le moment où 
la loi et le gouvernement de Dieu auront été établis sur Terre et 
où les morts seront ressuscités dans ce nouveau monde ! (Vous 
devez examiner la signification des jours saints de Dieu. Ils sont 
bien plus que de simples jours fériés. Ils révèlent l’ensemble 
du plan directeur de Dieu pour l’humanité et sont 
remplis d’une vision merveilleuse ! Demandez un 
exemplaire gratuit de notre brochure Jours fériés 
païens ou jours divins consacrés—lesquels choisir ?)

Les centaines d’Israéliens tués par le Hamas 
seront ressuscités. Dieu veut les amener à la repen-
tance, tout comme l’ensemble d’Israël. Il en sera 
de même pour les Palestiniens tués lors des repré-
sailles militaires d’Israël. Dieu veut même amener 
les terroristes remplis de haine à se repentir ! Les 
gens qui commettent ces actes contre les Juifs ne connaissent 
pas vraiment mieux : ils ont été nourris de haine depuis leur 
plus tendre enfance ! Ils sont comme des pions du diable et ne 
s’en rendent même pas compte. Ils ont besoin d’être libérés de 
la haine et de la tromperie !

Dans le grand plan de Dieu pour l’humanité, tous ces gens 
auront les yeux ouverts pour comprendre la vérité et pouvoir se 
repentir, se tourner vers Dieu et recevoir le salut. Il en sera de 
même pour les milliards de personnes qui ont vécu et sont mortes, 
souvent dans la terreur, sans jamais connaître le vrai Dieu !

Le Psaume 87 est une image prophétique de Dieu rassemblant 
des personnes de toutes les nations dans Sa famille éternelle. « Je 
proclame l’Égypte et Babylone parmi ceux qui me connaissent, » 
dit Dieu—« Voici, le pays des Philistins, Tyr, avec l’Éthiopie : c’est 
dans Sion qu’ils sont nés » (verset 4). Dans la prophétie, la Philistie 
désigne la bande de Gaza actuelle, et Tyr le Liban d’aujourd’hui. 
Les terroristes du Hamas et du Hezbollah qui habitent ces 
territoires aujourd’hui connaitront un jour bientôt le vrai Dieu !

Surveillez Israël, et surveillez Jérusalem. Malheureusement, 
la guerre qui s’y déroule aujourd’hui est vraiment le signe d’une 
situation pire à venir. Mais ce n’est qu’un signe à court terme. 
C’est aussi le signe de la plus grande nouvelle de toute l’histoire, 
et elle indique l’espoir du salut pour toute l’humanité ! n
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haut responsable militaire américain, 
selon la chaîne NBC. Il s’agit de la plus 
grande défaillance connue des services 
de renseignement américains depuis 
le 11 septembre 2001.

Les experts passeront probablement 
des années à essayer de comprendre ce 
qui a mal tourné. Mais voici un facteur 
probable : en Israël comme aux États-
Unis, les services de renseignement se 
concentrent davantage sur les idéologies 
libérales et leurs attaques contre les 
ennemis politiques que sur le maintien 
de la sécurité du pays.

Divisés, nous tombons
Des centaines de réservistes des Forces 
de défense d’Israël (FDI) se sont non 
seulement opposés à certaines réformes 
du premier ministre, mais ont également 
refusé de prendre leur service en signe de 
protestation. Les pilotes ont refusé de 
décoller, les réservistes ont refusé de ser-
vir au-delà de leur minimum obligatoire, 
et même le personnel des services de ren-
seignement a été impliqué dans les protes-
tations. Les officiers se sont démenés pour 
tenter de combler les lacunes. Il semble 
qu’elles n’aient pas toutes été comblées.

« Les ennemis d’Israël attendaient 
qu’Israël s’affaiblisse », a écrit Israel 
Hayom, « et pendant que les dirigeants 
de l’armée s’occupaient de la discorde 
interne qui imprégnait les rangs des FDI, 
ils s’occupaient d’exploiter la situation 
et de préparer la prochaine guerre » 
(9 octobre).

« Ils ne se sont pas concentrés sur la 
manière de faire face à la menace du 
Hamas et de l’Iran », a déclaré Chuck 
Freilich, ancien conseiller adjoint 
israélien à la sécurité nationale, à CBS 
News le 12 octobre.

Le Mossad, l’agence de renseignement 
israélienne, a également adopté une 
position anti-Netanyahou et a consacré 
des ressources à protester et à affaiblir sa 
politique. Les médias israéliens ont rap-
porté en février que le Mossad autorisait 
ses membres à prendre part aux manifes-
tations contre les réformes judiciaires de 
Netanyahou. En avril, le Washington Post 
a révélé des documents ayant fait l’objet 
d’une fuite, montrant que les principaux 
dirigeants du Mossad étaient allés encore 
plus loin, encourageant leurs agents à 
participer aux manifestations. Le Post 
a écrit que « l’intervention directe dans 
la politique israélienne par le Mossad, 
un service d’espionnage externe auquel 
il est interdit de s’immiscer dans les 
affaires intérieures, serait une révélation 
importante. »

«   Q u e l qu e s  f o n c t i o n n a i re s  qu i 
descendent dans les rues de Tel-Aviv 
en scandant des slogans, c’est assez 
inoffensif. Mais ce n’est pas le principal 
problème », écrivions-nous à l’époque. 
«  Le Mossad jouit d’une réputation 
bien méritée de secret et de réussite 
o p é rat io n n e l l e.  S i  s e s  d i r i gea nt s 
veulent que leurs hommes s’opposent 
au gouvernement, qui peut dire que la 
seule façon dont le Mossad est impli-
qué est en permettant à ses hommes à 
manifester ? »

L’ancien directeur du Mossad, Tamir 
Pardo, a déclaré que le gouvernement 
de coalition de Netanyahou était com-
posé d’« horribles partis racistes ». Il a 
attaqué les réformes judiciaires, accusé 
le premier ministre de participer à un 
coup d’État, et caractérisé le gouver-
nement comme responsable d’un État 
d’apartheid. Pardo a déclaré que « la plus 
grande menace pour l’État d’Israël vient 
de l’intérieur ». Ses anciens collègues 

Ce qui se passe lorsque les  
services de renseignement  
ferment les yeux  
PAR RICHARD PALMER

ESPIONS 
AVEUGLES

L e massacre perpétré par le 
Hamas le  7  octobre a été le 
plus grand échec d’Israël en 
matière de renseignement 
depuis la guerre du Kippour, 

qui a commencé presque exactement  
50 ans auparavant.

« Il est presque inconcevable qu’ils 
n’aient pas vu cela », a déclaré Marc 
Polymeropoulos, qui a passé 26 ans à 
lutter contre le terrorisme au sein de 
la Central Intelligence Agency (Agence 
centrale de renseignement ; CIA).

David Friedman, l’ambassadeur du 
Président Donald Trump en Israël, a 
déclaré : « Depuis plus de 40 ans je garde 
un œil sur Israël d’une manière ou d’une 
autre, et je n’ai jamais vu quelque chose 
de pareil se produire. Je n’ai jamais vu la 
frontière franchie de cette manière. En 
général, même si une seule personne 
de Gaza s’approche de la frontière, elle 
est interceptée et neutralisée bien avant 
qu’elle ne puisse faire quoi que ce soit. 
C’est quelque chose que je n’ai jamais vu 
auparavant. »

L’Amérique, elle aussi, a été com-
plètement prise au dépourvu. « Nous 
ne surveillions pas cela », a déclaré un 

AMIR LEVY/GETTY IMAGES

V I O L A T I O N  D E  L A  L O I
Un poste de police à Sdérot, 

en Israël, a été détruit par  
le Hamas le 8 octobre.
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rega rd a ie nt- i l s  d a n s  l a  m auva i s e 
direction ?

Quelle a été l’attitude et l’efficacité 
du Mossad à l’égard d’ennemis comme 
le Hamas sous M. Pardo ? Qu’en était-il 
jusqu’au 7 octobre ? Dans quelle mesure 
les dirigeants du Mossad s’abstien-
nent-ils d’utiliser leurs pouvoirs de 
surveillance, de renseignement, de 
représentation et de tromperie pour 
nuire à leurs ennemis politiques ?

Et que faisaient-ils alors qu’ils étaient 
censés surveiller Be’eri, le kibboutz 
Re’im, Kfar Aza et Sdérot ?

Les mêmes choses se déroulent 
certainement aux États-Unis.

Un rapport du Centre national de 
lutte contre le terrorisme datant de 2021, 
qualifie les extrémistes à motivation 
raciale de menace terroriste intérieure 
la plus meurtrière pour les États-Unis. 
Les « racistes » dont ce rapport aver-
tissait n’étaient pas des musulmans 
cherchant à tuer des juifs. Au contraire, 
la plus grande menace venait de ceux qui 
étaient irrités par « la perception d’un 
excès de pouvoir du gouvernement », 
« les récits de fraude lors des dernières 
élections générales » ou « les conditions 
liées à la pandémie de COVID-19 ». Il a 
averti que ces « extrémistes » étaient 
plus dangereux que les terroristes poten-
tiels venant de l’étranger. Le procureur 
général Merrick Garland a déclaré qu’il 
s’agissait de « la menace terroriste la 
plus urgente à laquelle les États-Unis 
sont confrontés aujourd’hui  ». L’en-
semble du dispositif de renseignement 
américain a été reconfiguré pour cibler 
ces « extrémistes », ceux qui se sont tout 
simplement opposés à la gauche radicale.

Ce n’était pas un grand changement. 
En 2016, l’administration Obama utili-
sait déjà la CIA pour cibler le Président 
Trump. Des documents internes du gou-
vernement montrent que le directeur 
de la CIA, John Brennan, savait que les 
accusations de collusion entre Donald 
Trump et la Russie étaient fausses. Mais 
il les a quand même soutenues avec son 
agence.

La CIA a ensuite collaboré avec Twit-
ter afin de censurer les discours qui 
ne lui plaisaient pas. Les responsables 
de la CIA ont menti pour empêcher 
que la vérité sur l’ordinateur portable 
de Hunter Biden ne soit révélée avant 
l’élection de 2020.

Les élites radicales américaines 
ciblent désormais leurs opposants 
politiques de façon systématique—des 
dizaines de millions de gens ordi-
naires—plus qu’ils ne ciblent les men-
aces pesant sur la sécurité nationale. 
Prenez par exemple la frontière sud. 
Le Department of Homeland Security 
(département de la Sécurité intérieure) 
a indiqué cet été qu’il avait perdu la 
trace de 177 000 étrangers en situation 
irrégulière. Il a également indiqué 
que 160 personnes figurant sur sa liste 
de surveillance du terrorisme avaient 
été appréhendées alors qu’elles fran-
chissaient la frontière. Bien entendu, 
ils n’ont aucune idée du nombre de 
personnes qui ont franchi la frontière 
sans se faire prendre.

Ce chaos frontalier constitue une 
menace à bien des égards. Des collègues 
de ceux qui ont décapité des bébés juifs 
le 7 octobre se trouvent peut-être déjà 
sur le territoire des États-Unis. Pourtant, 
le régime de Biden, contrôlé par Barack 
Obama, est lent à faire quoi que ce soit. 
Pourquoi ? Parce que les immigrants 
latino-américains et leurs descendants 
ont tendance à voter démocrate. Gagner 

les élections est plus important que 
défendre le pays.

S’habituer à l’irréalité
L’invasion du Hamas a mis en lumière la 
dangereuse complaisance dans laquelle 
vivait Israël. La nation était divisée et les 
gauchistes concentraient leur pouvoir 
sur le renversement d’un dirigeant qu’ils 
n’aimaient pas. Pendant tout ce temps, 
les forces du mal attendaient leur occa-
sion. Les signes avant-coureurs étaient là.

Il était alors trop tard.
Les États-Unis sont confrontés exact-

ement au même danger. « En Amérique, 
nous avons été protégés pendant des 
centaines d’années parce que nous 
avons reçu les bénédictions que Dieu 
a promises au fidèle Abraham », écrit 
le rédacteur en chef de la Trompette, 
Gerald Flurry. « Nous n’avons pas connu 
les bouleversements qu’ont connus de 
nombreuses autres nations. Nous avons 
été impliqués dans une guerre civile 
et deux guerres mondiales, mais par 
rapport à la plupart des autres pays et 
des autres époques, Dieu nous a donné 
des victoires et beaucoup de paix. En 
conséquence, notre peuple s’est installé 
dans une irréalité par rapport à ce qui 
se passe autour de nous. Il ne comprend 
pas à quel point c’est mortellement 
dangereux ! »

« Ce n’est pas le monde de Dieu. C’est 
un monde en proie à un grand mal. Il 
est rempli de tigres qui attendent de 
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RÉGIMES 
TERRORISTES 

FINANCÉS  
PAR L’IRANMilices pro-iraniennes en Irak

150 millions de dollars par an

Rebelles houthis au Yémen
10 millions de dollars par an

République arabe syrienne
15 milliards de dollars par an

Hezbollah
800 millions de dollars américains par an

:

IRAN : LE ROI DE LA 
TERREUR ISLAMIQUE

HAMAS

CROISSANT CHIITE
Des flux d’armes, du matériel d’entraînement et des fonds sont 
envoyés depuis l’Iran aux paramilitaires chiites en Irak, au 
Liban et en Syrie afin de créer un « croissant chiite » où le guide 
suprême iranien, l’ayatollah Ali Khamenei, règne en maître.

Le nom complet du Hamas est ḥarakaẗ ʾal-muqāwma ʾal-ʾislāmiyya (Mouvement de 
résistance islamique). Cette organisation terroriste basée à Gaza s’est séparée des 
Frères musulmans le 10 décembre 1987. Elle compte entre 20 000 et 25 000 membres. 
Le terrorisme est encouragé : l’Autorité nationale palestinienne verse aux familles des 
terroristes du Hamas décédés un total combiné d’environ 2,8 millions de dollars—soit 
environ 1 500 dollars par famille, et 350 dollars par mois à perpétuité.

Les fondateurs
Ahmed Yassin, un imam palestinien
Abdel Aziz al-Rantisi, un médecin certifié

Président
Ismail Haniyeh, largement considéré comme  
le chef du Hamas, bien qu’il vive au Qatar

Commandant militaire suprême
Mohammed Deif, l’homme le plus recherché 
par l’armée israélienne depuis 1995

Décembre 1987 A été créé lors de la première intifada contre Israël
Septembre 2000 A participé à la seconde intifada contre Israël
Décembre 2008 A déclenché la guerre de Gaza contre Israël
Octobre 2023 A initié la guerre entre Israël et le Hamas

CHARTE FONDATRICE :  EXTRAITS
« Le Mouvement de résistance islamique est l’un des maillons de la chaîne de la lutte contre les 
envahisseurs sionistes. [...] Il se prolonge et s’unit à une autre chaîne qui comprend la lutte des 
Palestiniens et des Frères musulmans dans la guerre de 1948 et les opérations de djihad des Frères 
musulmans en 1968 et après. »  • « Le prophète, qu’Allah le bénisse et lui accorde le salut, a dit : 
‘Le jour du jugement n’arrivera pas avant que les musulmans ne combattent les Juifs (en tuant 
les Juifs), lorsque le Juif se cachera derrière des pierres et des arbres. Les pierres et les arbres 
diront : Ô musulmans, ô Abdulla, il y a un Juif derrière moi, venez et tuez-le.’ » • « Il n’y a pas de 
solution à la question palestinienne si ce n’est par le jihad. Les initiatives, les propositions et les 
conférences internationales sont toutes une perte de temps et d’efforts vains. »

Le représentant du Hamas au Liban, Ahmed 
Abdulhadi, a rencontré le ministre iranien des 
Affaires étrangères, Hossein Amir Abdollahian, 
le 12 octobre au Liban, pour le remercier de la 
solidarité de l’Iran avec la Palestine.

Le chef du Hamas, Ismail Haniyeh, a rencontré 
Amir Abdollahian le 14 octobre au Qatar pour 
discuter de l’attaque meurtrière du Hamas 
contre Israël et réaffirmer l’engagement de 
chacun à l’égard des objectifs de l’autre.

L’Iran subventionne le Hamas et le jjihad 
islamique à Gaza à hauteur d’environ 100  
millions de dollars par an. L’Iran fournit au 
Hamas des roquettes de 107 mm et les  
systèmes de roquettes Fajr 3 et Fajr 5.
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Hamas et Jihad islamique à Gaza
100 millions de dollars par an
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Crise des otages en Iran
Attentat à la bombe contre l’ambassade des États-Unis à Beyrouth
Attentat à la bombe contre l’ambassade des États-Unis au Koweït
Le département d’État américain désigne l’Iran comme un État soutenant le terrorisme
Détournement du vol TWA 847
attentat à la bombe contre l’ambassade d’Israël à Buenos Aires
Raid transfrontalier du Hezbollah
Soutien aux insurgés dans la guerre d’Irak
Soutien aux insurgés dans la guerre d’Afghanistan
Soutien à l’attaque du Hezbollah contre Israël
Attentat à la bombe dans un bus en Bulgarie
Le Bahreïn arrête une cellule liée à Téhéran qui préparait des attentats
Des Iraniens sont accusés de complots informatiques contre des banques américaines
raids terroristes iraniens en Allemagne
Le Hamas lance des roquettes iraniennes sur Israël
Des diplomates iraniens accusés de complot terroriste aux États-Unis
L’Iran donne son feu vert aux attaques contre le personnel américain au Moyen-Orient
Deux membres du Hezbollah sont arrêtés en Colombie alors qu’ils préparaient des attentats
Le commandant du Corps des gardiens de la révolution islamique se vante d’armer les  
terroristes de Cisjordanie

L’HISTOIRE  
TERRORISTE  
DE L’IRAN

ÉTATS QUI PARRAINENT LE TERRORISME

IRAN : LE ROI DE LA 
TERREUR ISLAMIQUE La République islamique d’Iran

19 janvier 1984

La République de Cuba
12 janvier 2021

La République populaire démocratique de Corée
20 novembre 2017

La République arabe syrienne
29 décembre 1979

Le département d’État américain sanctionne quatre pays pour leur 
soutien à des actes de terrorisme international. Parmi ces pays, 
l’Iran est le principal bailleur de fonds, consacrant plus de 4 pour 
cent de son produit intérieur brut au financement du terrorisme.

« L’élimination d’Israël signifie que le peuple palestinien, y compris 
les musulmans, les chrétiens et les juifs, devrait être en mesure de 
déterminer son destin et de se débarrasser de voyous tels que [le 
Premier ministre Benjamin] Netanyahou »  

—Ayatollah Ali Khamenei Guide suprême iranien

« Ce régime qui occupe Jérusalem doit disparaître de la page du 
temps. » —Mahmoud Ahmadinejad Ancien président iranien

« Si les agressions sionistes ne cessent pas, les mains de toutes  
les parties de la région sont sur la gâchette. »  

—Hossein Amir Abdollahian ministre iranien des Affaires étrangères

L’attaque brutale du Hamas contre Israël le 7 octobre a mis en lumière les 
liens financiers étroits que ce groupe terroriste entretient avec la Répub-
lique islamique d’Iran. Désigné comme État soutenant le terrorisme en 1984, 
l’Iran finance près de 1 000 personnes et entités liées au terrorisme dans sa 
quête pour détruire Israël et devenir le maître incontesté du Moyen-Orient.
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o k l a h o m a

A près le massacre de familles 
israéliennes par le Hamas, j’ai 
interviewé la journaliste israéli-

enne Caroline Glick. Nous avons parlé 
de l’impact sur les Israéliens, de la sit-
uation de la sécurité et de la façon dont 
ces meurtres ont été rendus possibles 
par l’Iran.

Mme Glick est née aux États-Unis 
et s’est installée en Israël, où elle a été 
capitaine au sein des Forces de défense 
d’Israël, négociatrice palestinienne, 
chercheuse principale et con-
férencière. Elle a notamment 
été assistante du directeur de 
l’Autorité des antiquités d’Is-
raël et conseillère adjointe du 
premier ministre en matière 
de politique étrangère, parmi 
d’autres rôles. Son travail a été 
publié sur papier et en per-
sonne par Makor Rishon, Commentary 
Magazine, National Review, le New York 
Times, le Wall Street Journal, MSNBC, 
Fox News et d’autres éditeurs et réseaux 
en Israël et aux États-Unis. Elle écrit 
actuellement pour Breitbart News, Israel 
Hayom, le Jerusalem Post, le Jewish 
News Syndicate et Maariv.

Le 2 octobre, Mme Glick a rejoint l’ani-
mateur invité de la Trumpet Daily, Brent 
Nagtegaal, pour discuter de la fameuse 

« déclaration d’intentions » de Barack 
Obama et de la transformation de la 
politique américaine envers le monde 
islamique et Israël. À ce moment-là, 
à  70  kilomètres de là, des membres 
du Hamas préméditaient le massacre 
du 7 octobre. Par la suite, le 11 octobre, 
Mme Glick m’a accordé une nouvelle 
entrevue. L’extrait ci-dessous a été 
modifié dans un souci de concision et de 
clarté.

Je l’ai d’abord interrogée sur l’effet de 
l’attentat sur la population juive d’Israël, 
qui n’est que de 7 millions d’habitants. 
Elle a commencé par mettre l’accent sur 
les aspects positifs.

CAROLINE GLICK Je vis en Israël 
depuis 34 ou 35 ans et j’ai assisté à de 
très nombreux événements qui ont uni-
fié le peuple de manière extraordinaire. 
Mais je n’ai jamais vu le genre d’unité 
d’objectif que nous avons aujourd’hui au 
sein du peuple d’Israël. Lorsque je me 

suis assise avec Brent, nous 
avons parlé de la discorde en 
Israël, du fait que nous étions 
réellement déchirés par des 
conflits internes au cours 
de l’année écoulée, d’une 
manière que nous n’avions 
jamais vue auparavant, la 
gauche en Israël n’acceptant 

tout simplement pas la légitimité des 
élections de l’année dernière parce 
qu’elle les avait perdues. La boucherie 
du Hamas a réveillé un sentiment 
d’appartenance, de solidarité et de 
destin commun chez des gens qui ne 
l’avaient peut-être pas ressenti depuis 
des années, et ce de la manière la plus 
profonde que l’on puisse imaginer.

Et nous sommes tous unis dans notre 
compréhension du fait que l’ennemi 

G L I C K

GETTY IMAGES

La Trumpet Daily interviewe  
Caroline Glick. PAR STEPHEN FLURRY

‘ CHOISIR 
LA VIE’

auquel nous sommes confrontés ne veut 
pas nous vaincre à la guerre, ne veut pas 
nous humilier. Il veut nous anéantir. Ils 
torturent les familles de leurs victimes. 
Ils ont appelé, en utilisant les télé-
phones portables personnels de leurs 
victimes, tant celles qui ont été tuées 
que celles qu’ils retiennent en otage 
à Gaza—leurs parents, leurs enfants, 
leurs maris et leurs femmes—et se sont 
vantés des tortures, des meurtres, des 
viols et des mauvais traitements qu’ils 
infligent à leurs proches. Le Hamas uti-
lise Instagram et TikTok pour inonder 
d’images d’otages les visages des écoliers 
israéliens.

C’est le Hamas et c’est le djihad. Et 
tous les Occidentaux, tous les gens à 
New York, à Washington, à Tampa, à 
Chicago, à Los Angeles, etc., dans toutes 
les villes d’Amérique et du monde 
occidental qui manifestent au nom du 
[Hamas], tous les membres du Congrès 
qui refusent de les condamner ou de se 
ranger aux côtés d’Israël, soutiennent le 
génocide. Ils soutiennent le sadisme. Ils 
soutiennent la décapitation de bébés. Ils 
soutiennent les viols de masse.

Avez-vous le sentiment que l’Iran va 
être puni parce qu’il est le payeur et 
qu’il participe à la planification et aux 
opérations ? Après le 11 septembre, les 
États-Unis ont fait preuve d’unité d’action, 
mais nous avons dit dès le début que 
c’était un peu malavisé, car si le principal 
État commanditaire du terrorisme sort 
indemne des représailles, règle-t-on 
vraiment le problème ?
Il est clairement indiqué que l’Iran a 
approuvé cette opération, l’a dirigée, 
l’a financée, etc. [...] L’administration 
Biden a essayé de cacher le rôle de 
l’Iran dans la guerre parce qu’elle veut 

déchirer les gens. Comme l’a dit Win-
ston Churchill, l’histoire de l’homme 
est l’histoire de la guerre. Cependant, de 
manière ou d’autre, nous ne parvenons 
pas à nous en rendre compte, aujo-
urd’hui. Il est tellement plus facile de 
l’ignorer. » (L’Amérique sous attaque).

Alors que les émeutes de Black Lives 
Matter (La vie des noirs compte) étaient 
en train de consumer les États-Unis, 

M. Flurry a écrit : « L’Amérique n’a pas 
seulement des divisions à l’intérieur, 
elle a aussi de puissants ennemis à 
l’extérieur  ! Des nations vicieuses 
attendent depuis des décennies et des 
décennies que quelque chose comme 
cela arrive à l’Amérique ! Elles veulent 
détruire—non seulement les fenêtres et 
les monuments, mais cette nation toute 
entière ! » (la Trompette, août 2020).

Israël était divisé et a baissé la garde—
et le Hamas a commencé le massacre. Le 
Hamas pourrait profiter des divisions 
américaines pour frapper les États-Unis, 
mais les États-Unis ont des ennemis 
bien pires : des nations entières, armées 
de bombes nucléaires.

Pour la plupart des gens, il est irréel 
qu’une nation se livre à des massacres 
massifs dans une Amérique divisée. Mais 

u ESPIONS SUITE DE LA PAGE 15
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maintenir sa politique pro-iranienne. 
Le Président Biden a prononcé hier 
soir un discours très émouvant 
en faveur d’Israël, mais il n’a pas 
mentionné une seule fois l’Iran dans ce 
discours.

Que fera Israël suite à cette dernière série 
d’événements à Gaza ?
Vous devez comprendre qu’il s’agit 
d’une organisation djihadiste. Tant 
qu’elle continuera d’exister sous 
quelque forme que ce soit, elle existera 
afin de reconstituer ses forces pour 
nous attaquer à nouveau. Le Hamas ne 
peut donc pas être autorisé à survivre 
sous une forme cohérente.

Avez-vous constaté un changement per-
ceptible dans la manière dont les médias 
de gauche abordent cette affaire ?
Je suis correspondante diplomatique 
à Channel 14, qui est en quelque sorte 
notre Fox News, et toutes les autres 
chaînes sont très à gauche. Il y a eu des 
changements dans leur couverture 
parce que, comme je l’ai dit, nous avons 
atteint les fondations géologiques de 
l’âme juive samedi. C’est dire la gravité 
de la situation. Ils ont diffusé de la 
propagande du Hamas et des choses 
horribles, mais dans l’ensemble, nous 
constatons un changement.

On dit depuis longtemps que les 
médias israéliens constituent essen-
tiellement une opération de guerre 
psychologique contre le peuple d’Israël, 
mais les consommateurs d’informations 
eux-mêmes n’y croient jamais, ce qui 
explique pourquoi leurs candidats ne se 
font presque jamais élus. Je pense que 
nous voyons la même chose se refléter 
maintenant que le peuple est beaucoup 
plus résolu et beaucoup plus uni que ce 

Washington Post, 8 octobre : « Israël 
déclare formellement la guerre contre le 
Hamas alors que plus de 1 000 personnes 
ont été tuées dans les deux camps »
Los Angeles Times, 9 octobre : « Qui est 
coupable pour l’attaque du Hamas 
contre Israël ? Le débat est déjà en train 
de déraper »
The Bernardsville News, 16 octobre : 
« Israël, Hamas : personne n’est 
totalement innocent »
Dawn, 16 octobre : « 1 000 Palestiniens 
toujours sous les décombres »
BBC, 17 octobre : « Des centaines de per-
sonnes ont été tuées lors d’une frappe 
israélienne sur un hôpital de Gaza, selon 
des responsables palestiniens »
BBC, 17 octobre : « Fusillade à Bruxelles : 
deux Suédois tués et un suspect toujours 
en fuite »
PBS, 17 octobre : « La crise humanitaire 
à Gaza s’aggrave avant l’invasion 
attendue »

G R O S  T I T R E S  D E S  
M É DI A S  G R A N D  P U B L IC

BA
Z R

AT
NE

R/
AF

P V
IA 

GE
TT

Y I
MA

GE
S

que nos médias voudraient que nous 
soyons.

Quel est le message principal que vous 
souhaitez faire passer à ceux qui vous 
suivent ?
Nous avons assisté à une dérive vers 
l’effondrement du monde occidental, en 
grande partie en raison de cet endoc-
trinement de la haine de soi qui accuse 
les démocraties occidentales d’être 
responsables de tous les maux qui 
l’affligent. Cela a conduit à un profond 
malaise quant à la distinction entre le 
bien et le mal, à la capacité d’identifier 
le mal lorsqu’on le voit, de le dénoncer 

pour ce qu’il est et de se ranger du côté 
du bien. Vous savez, Dieu nous ordonne 
de choisir entre la vie et la mort, et de 
choisir la vie. Qu’est-ce que le Hamas ? 
C’est un culte de la mort. Lorsque vous 
voyez des femmes distribuer des bon-
bons dans les rues parce que leurs fils 
sont morts en tuant des Juifs, vous avez 
affaire à une société maléfique, et c’est 
quelque chose qui doit nous répugner à 
tous, et qui devrait tous nous unir afin 
de l’affronter et le vaincre.

L’u n e  d e s  c h o s e s  qu e  j ’a i  t ro u -
vées [...] vraiment extraordinaires, c’est 
l’élan de soutien au Hamas que nous 
avons vu en Occident. [...] Et ces djihad-
istes ne sont pas seulement enhardis par 
la dépravation du Hamas et le fait qu’il 
ait réussi à tuer tant de Juifs dans un tel 
massacre samedi : Ils sont également 
enhardis par la mollesse de l’Occident. 
Les sociétés dans lesquelles ils vivent ne 
leur tiennent pas tête et ne les punissent 
pas, ne les transforment pas en parias, 
voire ne les emprisonnent pas pour 
leur soutien matériel au terrorisme et 
leurs efforts pour terroriser les gens qui 
vivent dans leurs sociétés—Américains, 
Australiens, Britanniques, Français 
et ainsi de suite. Sur tous les campus 
américains, pratiquement, des organisa-
tions étudiantes défendent le Hamas et 
attaquent les Juifs. Vous savez qu’il s’agit 
d’un danger pour toutes les sociétés, et 
donc soutenir Israël aujourd’hui est 
aussi une façon de défendre la civili-
sation occidentale et de défendre vos 
sociétés contre le fléau du djihad, qui 
s’est implanté en Amérique, en Europe 
et dans le monde entier. Il s’est implanté 
en Europe et dans l’ensemble du monde 
occidental. n

Regarder l’entretien (en anglais) :  
theTrumpet.com/28325

le 6 octobre, beaucoup auraient pensé 
que les escadrons de la mort traquant les 
familles juives et assassinant les bébés 
étaient un artefact de l’Allemagne de la 
Seconde Guerre mondiale.

Ne vous laissez pas tromper par le 
monde dans lequel nous vivons. Barack 
Obama et ses partisans tentent toujours 
de « transformer fondamentalement » 
les États-Unis. En semant les graines de 

la division et même de la guerre civile, 
ils ouvrent la nation non seulement à 
une transformation de l’intérieur, mais 
aussi aux attaques de l’extérieur.

La Bible nous met en garde  : «  Ne 
d o r m o n s  d o n c  p o i n t  c o m m e  l e s 
autres, mais veillons et soyons sobres »  
(1 Thessaloniciens 5 : 6). Dieu veut que 
les chrétiens surveillent les actualités 
mondiales et qu’ils aient une vision sobre 

de ce monde. Deux versets plus loin, Paul 
écrit : « soyons sobres, ayant revêtu la 
cuirasse de la foi et de la charité, et ayant 
pour casque l’espérance du salut ».

Nous devons nous éveiller au danger 
qui nous guette. Mais ce danger ne doit 
pas nous faire peur. Au contraire, il 
doit nous inciter à nous rapprocher de 
Dieu—la seule protection sûre pour les 
nations et les individus. n
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N ous devons observer Jérusa-
lem. À partir de maintenant, 
vous constaterez que le point 
c e n t r a l  d e s  é v é n e m e n t s 

mondiaux se trouve au Moyen-Orient, 
en particulier à Jérusalem. C’est ce que 
prédit votre propre Bible.

La plupart des gens ne considèrent 
pas cette ville de cette manière et ne 
lui accordent pas autant d’importance. 
Mais bientôt, tout le monde verra que 
tout tourne autour de Jérusalem ! Il y 
aura de grandes crises et des catastro-
phes impliquant Jérusalem qui éclipse-
ront tout ce qui se passe dans n’importe 
quelle autre ville.

Dieu dit qu’Il a caché Sa face de Jéru-
salem pendant un certain temps à cause 
de la rébellion des Juifs. Mais Il dit aussi 
qu’Il choisira encore Jérusalem comme 
Sa propre ville. Il va faire des choses 
étonnantes dans ce lieu spécifique. C’est 
à partir de cette ville qu’Il répandra 
le repos, la guérison et la paix dans le 
monde entier—et au-delà !

Lorsque j’ai visité Jérusalem pour la 
première fois, j’ai été émerveillé par ce 
que j’ai vu dans les lieux décrits dans les 
Écritures. Cela rendit la Bible vivante à 
mes yeux. C’est extrêmement émouvant ; 
peut-être avez-vous vécu la même expéri-
ence. Dieu se soucie aussi de Jérusalem ! 
Si nous Le comprenons vraiment et si 
nous comprenons la Bible, Jérusalem 
sera également importante pour nous.

Un message pour Juda
Ésaïe 40 : 9 commence par ces mots : 
« Monte sur une haute montagne, Sion, 
pour publier la bonne nouvelle ; élève 
avec force ta voix, Jérusalem, pour pub-
lier la bonne nouvelle… ». Dieu utilise 
Sion comme symbole de Sa véritable 
Église. Cela montre donc que quelque 
chose ne va pas : la plupart des mem-
bres de l’Église de Dieu se sont en fait 
détournés de Lui alors qu’ils devraient 
transmettre ce message de bonnes 

nouvelles. Il faut donc que quelqu’un 
leur annonce la bonne nouvelle.

Ce verset conclut : « Élève ta voix, ne 
crains point, dis aux villes de Juda  : 
Voici Votre Dieu ! » Quel message ! Cette 
« voix » annonce le retour du Messie !

Remarquez comment Dieu l’affirme 
ici : « dis aux villes de Juda : Voici votre 
Dieu ! » Pourquoi Dieu ne parle-t-Il dans 
ce contexte qu’à Juda, se référant à l’État 
juif moderne d’aujourd’hui ? Parce que 
le Messie reviendra à Jérusalem et dans 
les villes de Juda pour y établir Son 
trône ! C’est donc un immense honneur 
qui est accordé au peuple de Juda. Je 
suis sûr qu’ils éprouvent une certaine 
crainte face à cet événement qui est 
sur le point de tomber sur eux. Quel 
message ! Voici votre Dieu !

L’un des thèmes tout au long de la 
Bible, tant dans l’Ancien Testament 
que dans le Nouveau Testament, est 
le trône de David. Dieu utilisa puis-
samment David, « un homme selon le 
cœur [de Dieu] », et établit son trône, 
promettant que sa dynastie durerait lit-
téralement pour toujours (Actes 13 : 22 ; 
2  Samuel  7  :   16).  Ce trône a existé 
depuis l’époque de David tout au long 
de l’histoire du royaume d’Israël, puis 
du royaume de Juda, puis à travers les 
îles britanniques jusqu’à aujourd’hui. 
Ce trône sera là pour être occupé par le 
Messie lorsqu’Il reviendra à Jérusalem. 
Vous pouvez comprendre, ne serait-ce 
que par cet événement, pourquoi cette 
ville est si importante.

Il s’agira d’un événement stupéfiant. 
Il déclenchera une révolution que vous 
ne pouvez même pas imaginer  ! Un 
gouvernement émergera qui mettra fin à 
toutes les tromperies, à la pauvreté, aux 
maladies et aux guerre—émanant de ce 
trône dans cette ville. Voici votre Dieu !

Malgré toutes les fausses églises et 
les tromperies qui ont existé depuis des 
milliers d’années, Dieu a toujours eu Son 
« petit troupeau », Sa véritable Église 

avec Son message d’avertissement et 
d’espoir. Mais aujourd’hui, un message 
est adressé aux Juifs, aux villes de Juda.

Dieu dit que le message est  : Voici 
votre Dieu ! C’est le grand message ! Il 
y aura des épreuves, des tests et des 
temps difficiles, mais voici votre Dieu : le 
Messie revient ! Ce message est délivré 
aujourd’hui d’une manière spécifique : à 
travers l’archéologie biblique.

Archéologie biblique
Nous sommes honorés d’être impliqués 
dans l’archéologie biblique à Jérusa-
lem. Tout commença avec Herbert W. 
Armstrong qui conclut un accord avec 
l’Université hébraïque en  1968  pour 
aider à fouiller certaines parties de 
la Vieille Ville, lançant ainsi le projet 
archéologique le plus important au 
monde. M.  Armstrong envoya des 
centaines d’étudiants du Collège Ambas-
sador pour aider à la « grande fouille », 
et il développa une amitié étroite avec 
l’archéologue Prof. Benjamin Mazar 
ainsi qu’avec le maire Teddy Kollek et 
plusieurs premiers ministres israéliens.

Après la  mort de M.  Armstrong 
en 1986 et la destruction de son œuvre 
par ses successeurs, nous l’avons relevée 
avec La trompette philadelphienne, le 
programme de télévision La clef de 
David, le Collège Herbert W. Armstrong 
et, à partir de 2006, l’archéologie bib-
lique. Nos étudiants et notre personnel 
aidèrent la petite-fille du professeur 
Mazar, l’archéologue Dre Eilat Mazar, 
et l’Université hébraïque lors de six 
saisons de fouilles jusqu’en 2018, avant 
son décès en 2021. Nous avons participé 
à d’autres fouilles l’année dernière et 
cette année.

Saviez-vous que la Bible aborde 
l ’a rc h é o l og i e  b i b l i que  et  m o ntre 
qu’elle mène directement au Second 
avènement ?

«  Car tes serviteurs en aiment les 
pierres, ils en chérissent la poussière » 

L’archéologie biblique de Jérusalem ouvre la porte à un avenir incroyable. PAR GERALD FLURRY

VOICI  VOTRE  DIEU   !
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(Psaume 102 : 15). Nous prenons plaisir 
aux pierres et à la poussière de Jéru-
salem, lesquelles sont la clé qui déver-
rouille tant d’histoire si riche. Cela nous 
inspire à bien des égards.

Le verset 14 dit que « le temps fixé est 
à son terme ». C’est le moment choisi par 
Dieu pour montrer Sa faveur à Sion, Sa 
véritable Église (et en particulier à Ses 
élus) en lui donnant l’honneur de faire 
partie de ce grand projet archéologique 
à Jérusalem. Nous sommes honorés de 
participer à ces efforts significatifs.

« Oui, l’Éternel rebâtira Sion, il se 
montrera dans sa gloire » (verset 17). 
Le contexte est celui de ces activités 
archéologiques et des messages conte-
nus dans ces découvertes, diffusés en 
Juda et même dans le monde. Cela nous 
mène tout droit à la gloire du Second 
avènement du Christ ! C’est un signe de 
l’imminence de cet événement !

Nous publions un magazine destiné 
principalement à la nation juive d’Israël 
et à la ville de Jérusalem, intitulé Lais-
sez parler les pierres. Ces pierres ont 
vraiment un message pour les villes de 
Juda et pour le monde entier s’ils y sont 
intéressés. Tout le monde devrait s’y 
intéresser parce que ce message nous 
concerne tous—toute l’humanité ! Et 
comme il est inspirant !

« Alors les nations craindront le nom 
de l’Éternel, et tous les rois de la terre 
ta gloire » (verset 16). Lorsque le Christ 
reviendra, le monde entier aura les yeux 
tournés vers Jérusalem. Une immense 
gloire, ainsi que la paix, la joie et le bon-
heur que le monde recherche arrivent 
donc très bientôt ! Voici votre Dieu !

La Jérusalem millénaire
Les chapitres 40 à 48 du livre d’Ézéchiel 
décrivent en détail le temple que Dieu 
construira à Jérusalem pendant le 
règne millénaire de Jésus-Christ. Dieu 
nous présente un plan clair. Ce temple 
sera construit à l’endroit même où Salo-
mon et Zorobabel construisirent leurs 
temples.

Il y a beaucoup de détails ici sur la 
façon dont Dieu mesure déjà la ville 
pour préparer la construction du 
temple. Ézéchiel 48 : 15 dit : « et la ville 
sera au milieu. » Il s’agit de Jérusalem, 
la capitale du monde. « La ville aura une 

banlieue de deux cent cinquante au nord, 
de deux cent cinquante au midi, de deux 
cent cinquante à l’orient, et de deux cent 
cinquante à l’occident » (verset 17). Le 
verset 30 parle « des issues de la ville. » 
Tout est mesuré et bien organisé. Cette 
ville sera magnifique comme aucune 
ville ne l’a jamais été.

« Circuit : dix-huit mille cannes. Et, 
dès ce jour, le nom de la ville sera  : 
l’Éternel est ici » (verset 35). Quelle 
époque glorieuse ce sera ! Le nom de 
Jérusalem sera l’Éternel est ici. Dieu sera 
là, et Il régnera ! Tout sur Terre tourn-
era autour de Son trône à Jérusalem. 
Dieu merci ! Quelle époque spectacu-
laire ce sera ! Rendez-vous compte du 
bonheur, de la joie, du succès et de la 
prospérité dont les gens jouiront—et ce, 
si bientôt !

Combien spectaculaire sera Jérusa-
lem lorsque le Christ régnera pendant 
cette période de mille ans. Et puis, les 
derniers chapitres de l’Apocalypse 
révèlent qu’après le millénium, Dieu le 
Père descendra avec la nouvelle Jéru-
salem ! Cette ville sera d’une grandeur 
inimaginable : la moitié de la taille des 
États-Unis d’Amérique  ! L’avenir de 
Jérusalem ne fait que s’améliorer !

L’une des principales raisons pour 
laquelle Dieu a ouvert une porte pour 
que cette œuvre puisse participer aux 
fouilles archéologiques à Jérusalem est 
d’amplifier le message au sujet du tem-
ple d’Ézéchiel. Les mesures sont déjà en 
cours pour savoir comment construire 
Jérusalem lorsque le Christ arrivera !

Exposition à venir
À notre siège à Edmond, en Oklahoma, 
nous prévoyons d’ouvrir notre troisième 
exposition archéologique à l’Audito-
rium Armstrong au début de l’année 
prochaine : « Le royaume de David et de 
Salomon découvert ». Elle présentera 
des objets de la période de l’âge du Fer 
II en Israël, de 1000 à 900 av. J.-C., y 
compris un objet relatif à Salomon, à la 
reine de Séba et à l’encens. Cela sera la 
première fois qu’une de ces inscriptions 
sera exposée au public.

Le roi  David conquit Jérusalem 
en vainquant les Jébusiens. D’autres 
n’avaient pas réussi à le faire pendant 
des centaines d’années, mais David 
savait que Dieu voulait que Jérusalem 
soit pour Israël et se trouve en Juda. Ces 
objets témoignent de cette histoire. Il 
en va de même pour certaines de nos 
fouilles dans la Cité de David. Nous y 
avons mis au jour les spectaculaires 
murs de 16 pieds de large du palais de 
David. Nous avons également participé 
à l’excavation des énormes pierres du 
mur d’enceinte de Salomon qui, selon la 
Dre Mazar, « témoigne d’une présence 
régnante. Sa solidité et sa forme de 
construction présentent un haut niveau 
d’ingénierie. »

Ces pierres proclament vraiment 
un message merveilleux  ! Dieu veut 
que le peuple de Juda et du monde 
entier écoutent attentivement. Si nous 
croyons Dieu et que nous prouvons ce 
qu’Il fait, nous serons inspirés, émus 
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C H É R I R  L A  P O U S S I È R E
Des dizaines de bénévoles affiliés à l’éditeur 

de la Trompette ont participé à des fouilles 
archéologiques bibliques à Jérusalem.

VOICI PAGE 24 u
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E lle a secoué tout le continent. 
Elle a endommagé de grands partis 
politiques et en a détruit de plus 

petits. Elle a propulsé de nouvelles 
idéologies et de nouveaux mouvements 
vers le haut et a ébranlé les attitudes 
fondamentales à l’égard de l’état de droit, 
de la démocratie, de la liberté et de la foi.

Elle a fait passer l’Alternative für 
Deutschland d’un petit parti marginal, 
ringard et axé sur l’économie à un 
mouvement de masse. Elle a poussé 
la version actuelle du parti fasciste 
italien au pouvoir en Italie et a donné 
naissance à toute une génération 
d’hommes politiques inspirés de Benito 
Mussolini.

C ’é t a i t  l a  c r i s e  d e s  m i g r a n t s 
de 2015-2016. Puis elle s’est estompée. 
En  2015,  1,2  million de personnes 
avaient officiellement demandé l’asile 

au sein de l’Union européenne. En 2017, 
ce chiffre a été divisé par deux.

Les  pa rt is  po litiques paralysés 
ne se sont jamais remis, l’économie 
européenne est toujours en difficulté 
et le cours du fleuve des attitudes 
fondamentales à l’égard de la société 
a été réorienté, mais au moins l’afflux 
massif de nouveaux arrivants appau-
vris, musulmans et parfois agressifs et 
violents était terminé. C’est du moins ce 
que l’on croyait.

Crise des migrants 2.0
Au cours des six premiers mois de 2023, 
plus d’un demi-million de migrants ont 
demandé l’asile dans l’UE. Ce chiffre 
est en hausse de près de 30 pour cent 
par rapport à l’année précédente, soit le 
plus élevé pour cette période depuis la 
première crise.

B e au c o u p  d ’e n t r e  e u x  p a s s e n t 
p a r  o u  d éb a rqu e nt  s u r  l a  p e t i t e 
î l e  i ta l ie n n e  d e  L a m p e du s a .  E l l e 
compte 6 000 habitants. Les 12 et 13 sep-
tembre, 7 000 migrants sont arrivés 
en 48 heures environ. L’île compte plus 
de migrants que de résidents. Les hôpi-
taux, débordés, peinent à leur prodiguer 
les soins médicaux de base. L’industrie 
touristique est en train de s’effondrer 
car l’île est associée aux migrants et à 
la criminalité, et non à des escapades 
ensoleillées. Certains migrants se sont 
échappés du centre de refuge et ont 
érigé des barrages routiers.

L’ I t a l i e  éva c u e  ra p i d e m e nt  l e s 
m i g ra nt s  d e  L a m p e du s a  ve r s  d e 
grands centres.  Mais au nord des 
Alpes, l’Allemagne fait encore face 
aux conséquences de la déclaration 
de l ’ancienne Chancelière Angela 
Merkel selon laquelle le pays pourrait 
accueillir un nombre presque illimité de 
migrants. Cette année, 30 pour cent des 
demandeurs d’asile se sont adressés à 
l’Allemagne, soit plus que tout autre pays 
européen. Un peu moins de 14 millions 
de migrants de première génération 
vivent aujourd’hui en Allemagne—envi-
ron 17 pour cent de la population, et ils 
affectent profondément la société.

VALERIA FERRARO/ANADOLU AGENCY VIA GETTY IMAGES 

Les institutions démocratiques sont déjà menacées. PAR RICHARD PALMER

Pourquoi une nouvelle crise  
des migrants pourrait  
détruire l’Europe

I N S O U T E N A B L E 
Des migrants de différentes nationalités 
arrivent dans les eaux au large de 
Lampedusa.



JANVIER-FÉVRIER 2024 23

L’un des grands débats politiques de 
l’été a été : les piscines ont-elles besoin 
d’une protection policière  24  heures 
sur 24 ? Des piscines ont été fermées 
car le personnel a démissionné ou a 
refusé de travailler parce qu’il ne voulait 
pas faire face à toutes les agressions 
contre les utilisateurs de la piscine. Ces 
agressions sont principalement le fait 
de migrants musulmans qui agressent 
de jeunes Allemandes, mais peu de 
journalistes ou de politiciens acceptent 
d’en parler.

Tout indique que le problème va 
s’aggraver. Les inondations en Libye 
ont tué plus de 10 000 personnes et en 
ont déraciné des dizaines de milliers 
d’autres. Le tremblement de terre au 
Maroc a fait environ 3 000 morts. Le 
Niger et le Mali ont connu des coups 
d’État au cours de l’été. Le Soudan est en 
proie à une guerre civile qui a contraint 
environ 4 millions de personnes à fuir 
leur foyer et poussé 6 millions au bord 
de la famine. Le Tchad et la République 
centrafricaine sont confrontés à des vio-
lences internes. Des groupes terroristes 
prêtant allégeance à l’État islamique 
ou à Al-Qaïda sont actifs au Mali et au 
Burkina Faso.

L’une des réponses de l’Europe à 
la crise des migrants de 2016 a été de 
payer des dictateurs africains pour 
qu’ils enferment les migrants dans des 
camps de concentration. La Turquie a 
bloqué les migrants en provenance du 
Moyen-Orient. Le Soudan et l’Algérie ont 
empêché les Africains d’atteindre la côte 
méditerranéenne. Aujourd’hui, certains 
de ces gouvernements sont tombés, lais-
sant des brèches dans le mur frontalier 
de l’Europe.

L a  d e u x i è m e  g r a n d e  c r i s e  d e s 
migrants en Europe vient à peine de 
commencer. Et aujourd’hui, ceux qui 
durcissait le ton contre l’immigra-
tion la première fois font partie du 
gouvernement.

La Première ministre italienne Giorgia 
Meloni en est un exemple. Sa rhétorique 
patriotique et hostile à l’immigration 
a permis au parti Frères d’Italie—suc-
cesseur du Parti national fasciste—de 
passer de 2 pour cent des voix et neuf 
sièges lors de sa première élection, il y a 
dix ans, à 26 pour cent l’année dernière, 
une majorité relative,  184  sièges, la 
direction de la coalition et l’accession au 

léger  ? Vers quoi les Européens se 
tourneront-ils ?

Pendant des décennies, les principaux 
partis occidentaux ont eu des principes 
et des valeurs similaires : libre-échange, 
soins de santé gratuits, lutte contre le 
changement climatique et tolérance ou 
même encouragement de l’immigration. 
Ils se considèrent comme des gens 
tolérants et compatissants. Mais il est 
inquiétant de constater qu’ils ont utilisé 
leur pouvoir politique pour rendre 
presque impossible la poursuite d’une 
vision différente pour leurs pays.

Ces idéaux plus ou moins mondial-
istes sont désormais inscrits dans la 
loi : droit national, droit constitutionnel, 
traités internationaux et documents 
fondateurs tels que la Convention 
européenne des droits de l’homme. 
Cette convention fait plus que garantir 
la vie, la liberté, la poursuite du bonheur 
et d’autres droits fondamentaux garan-
tis par la Constitution des États-Unis. 
Ces élites libérales se considèrent plus 
compatissantes que cela : leurs droits 
incluent le droit à la vie de famille, le 
droit d’asile des réfugiés et le droit à l’air 
pur et à l’eau potable (qui ont inspiré de 
nombreuses affaires judiciaires sur le 

changement climatique).
Depuis des décennies, 

l e s  é l i te s  o nt  i ntég ré 
l e u r s  p r i n c i p e s  d a n s 
l’ensemble du système de 
gouvernement européen. 
Tous les efforts déployés 
pour faire face à l’immi-

gration se heurtent à d’interminables 
procédures judiciaires. Un immigré a 
une petite amie ? Son droit à une vie de 
famille signifie que vous ne pouvez pas 
l’expulser. Il « perd » son passeport ? Si 
vous ne pouvez pas l’identifier, vous ne 
pouvez pas l’expulser. Il se dit homosex-
uel, chrétien ou membre de l’opposition 
politique ? S’il était renvoyé chez lui, il 
serait persécuté et ne peut donc pas 
être expulsé. Chaque migrant cherche 
à obtenir de telles exceptions. Après des 
années de procédure, si les tribunaux 
approuvent finalement l’expulsion, il a 
disparu depuis longtemps.

Lorsque Meloni et d’autres dirigeants 
opposés à l’immigration de masse 
sont élus, c’est à cela qu’ils se trouvent 
confrontés. La loi italienne, la loi 
européenne et les obligations découlant 

poste de première ministre. Aujourd’hui, 
elle est mise à l’épreuve et pourrait 
perdre sa popularité et son poste si 
elle n’apporte pas de solution. Elle s’est 
rendue à Lampedusa, mais à un moment 
donné, sa voiture a été bloquée par des 
manifestants. Pourtant, elle ne semble 
pas savoir quoi faire. « La question n’est 
pas de savoir comment décharger le 
problème, » a-t-elle admis sur la chaîne 
de télévision publique italienne Rai 1, 
« mais comment arrêter les arrivées 
en Italie, et je ne vois toujours pas de 
réponses concrètes. »

Pas d’alternative ?
Les Européens de tous les jours veulent 
compatir avec ceux qui souffrent en 
Afrique du Nord et au Moyen-Orient. 
Mais ils constatent que l’arrivée de 
centaines de milliers de jeunes hom-
mes à peine contrôlés dans les villes 
européennes n’est pas la solution : cela 
importent la criminalité, les pénuries 
de logements, l’augmentation des dettes 
nationales et d’autres problèmes. Le 
fait de reconnaître cette réalité ne fait 
pas de l’Européen moyen un raciste, un 
extrémiste ou un membre de l’extrême 
droite. Pourtant, peu de voix dans les 
médias populaires ou 
dans la sphère politique 
veulent même reconnaître 
ces problèmes.

Or, s’ils veulent des 
solutions, il n’y a pas beau-
coup d’options valables. 
Dans certains pays, les 
seuls partis qui s’attaquent au problème 
sont véritablement extrémistes, voire 
néo-nazis. Dans d’autres pays, ils sont 
plus raisonnables—mais pour s’attaquer 
au problème, ils doivent travailler avec 
les parties concernées dans d’autres 
pays de l’UE et donc faire des compromis 
avec les extrémistes.

C’est cette dynamique qui a poussé les 
gens ordinaires à voter pour des partis 
en Allemagne et en Italie qui remontent 
aux fascistes des années 1920 et 1930. 
Ces électeurs ne sont pas nécessai-
rement des nazis—c’est simplement 
qu’ils n’ont pas d’autres solutions pour 
endiguer le désastre en cours.

Mais que se passe-t-il si même ces 
soi-disant partis extrêmes—et en fait 
les vrais partis extrêmes—échouent ? 
Où va l’Italie après Meloni et le fascisme 

LA NOUVELLE 
EUROPE 

Lisez « La montée d’un 
homme fort allemand »
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des traités les empêchent tous d’ex-
pulser les migrants ou même de limiter 
l’immigration de manière significative.

Quand tout va bien, les gens s’accom-
modent de ce statu quo. Mais les choses 
vont de plus en plus mal. De plus en plus 
de gens en ont assez non seulement des 
politiques d’immigration, mais aussi du 
système tout entier.

Enfreindre la loi
La solution est simple  : prenez les 
migrants qui entrent illégalement par 
Lampedusa, les eaux européennes ou 
les côtes européennes et renvoyez-les 
en Afrique. Ne vous souciez même pas 
à identifier d’où ils viennent originel-
lement—ils auront de toute façon jeté 
leur passeport à la mer. Il suffit de les 
envoyer en Libye ou en Algérie.

Il s’agit sans doute aussi de la solution 
la  plus humaine.  Environ 20 000 
migrants sont morts ou ont disparu en 
tentant de traverser la Méditerranée 
depuis 2014. En renvoyant tous les 
migrants en Afrique, on les dissuade 
en grande partie de traverser. Cela 
permettrait de sauver des milliers de 
vies.

C’est ainsi que l’Australie a résolu sa 
crise. Elle a créé des centres de déten-
tion en Papouasie-Nouvelle-Guinée, sur 
l’île Christmas et à Nauru. Un millier 
de personnes se sont noyées en tentant 
d’atteindre l’Australie au cours de la 
décennie qui a précédé 2013. Lorsque 
l’Australie a commencé à refouler les 
bateaux, le nombre d’embarcations et 
de morts a chuté.

L’Europe dispose d’un modèle qui 
fonctionne. Mais son adoption par l’UE 
serait illégale.

Les élites libérales ont présenté deux 
options aux citoyens européens qui en 
ont assez. Première option : accepter 
une migration de masse indéfinie, 
laisser ses revenus diminuer et ses 
impôts augmenter, voir son État-provi-
dence s’effondrer, accepter la transfor-
mation de sa culture, accepter que sa 
ville devienne plus dangereuse et capit-
uler face à la nouvelle transformation 
mondialiste de l’Europe qui s’accélère. 
Deuxième option : enfreindre la loi.

Ils pourraient essayer de trouver une 
troisième option, un moyen légal de 
modifier les lois, les traités et le droit 
constitutionnel. Mais cela prendrait des 
années—et ils ne les ont pas.

Les Européens devront se soumettre 
à l’immigration de masse ou briser le 
système. Au fur et à mesure que la crise 
s’aggravera, ils choisiront la seconde 
option.

Si des dirigeants comme Meloni se 
montrent réticents à contourner l’état 
de droit et à expulser les migrants en 
masse, ils finiront par être remplacés 
par des dirigeants qui ne le sont pas.

Un roi fort est imminent
La crise des migrants n’est qu’une des 
nombreuses pressions importantes qui 
pèsent sur l’Europe. Depuis des années, 
la Trompette avertit qu’un changement 
radical est en train de se produire en 
Europe. Daniel  8  et  11  contiennent 
des prophéties que Dieu a données 
il  y a environ  2500  ans. Certaines 
d’entre elles sont devenues historiques. 
En 323 avant J.-C., un grand « roi de 
Javan » a attaqué la Perse, tout comme 
Daniel 8 : 5-7, 20-21 l’a décrit. Il s’appelait 
Alexandre le Grand. Mais Daniel a 

et remués—heureux comme jamais 
auparavant !

Encore une fois, Ésaïe 40 : 9 déclare: 
« Toi qui proclames la bonne nouvelle 
à Sion » (traduction de la Société de 
publication juive). Ce sont de bonnes 
nouvelles : les meilleures que vous puis-
siez entendre ! « Monte sur une haute 
montagne… ». Ici, il y a une haute mon-
tagne (la Cité de David) juste à côté de 
l’endroit où nous venons de terminer des 
fouilles, aidant et soutenant l’Université 

surtout écrit pour « le temps de la fin » 
(verset 17 ; Daniel 11 : 40).

Daniel 8 : 23-24 décrit l’avènement 
d’un « roi impudent et artificieux. » 
D’autres prophéties montrent que cet 
homme fort se lèvera en Allemagne et 
dirigera l’Europe. Le rédacteur en chef 
de la Trompette, Gerald Flurry, écrit 
dans sa brochure Un dirigeant alle-
mand fort est imminent : « Ce dirigeant 
à venir bientôt pourrait littéralement 
être appelé un roi. Même s’il ne l’est 
pas, la Bible lui donne cette étiquette. 
Lorsque la Bible parle d’un roi, dans 
la plupart des cas, elle dit que ce n’est 
pas un gouvernement démocratique. 
Même s’il n’a pas ce titre, il va diriger 
comme un roi. Cette vision dans Daniel 
montre que l’empire européen est sur 
le point de devenir beaucoup plus 
autoritaire. »

Cela signifie un changement massif 
dans la gouvernance de l’Europe. Le sys-
tème actuel, essentiellement démocra-
tique, avec ses défauts et ses avantages, 
est sur le point d’être détruit. Daniel 
décrit ce qui le remplacera comme une 
« bête »—une puissance agressive et bel-
liqueuse, qui ne sera pas freinée par des 
subtilités diplomatiques, des intérêts 
particuliers, des « droits de l’homme » 
exagérés, la volonté du peuple ou l’état 
de droit.

En entérinant un afflux constant de 
migrants dans leurs lois fondamentales, 
les élites libérales européennes ont 
garanti que leur système s’effondrerait 
l o r s qu ’u n e  n o u v e l l e  g é n é r at i o n 
d’hommes politiques s’attaquerait à 
ces problèmes. Attendez-vous à ce que 
cette nouvelle Europe se développe 
rapidement. n

hébraïque  ; «  Ô toi qui proclame la 
bonne nouvelle à Jérusalem… » (Société 
de publication juive). Nous avons de 
bonnes nouvelles pour Jérusalem et pour 
tous ceux qui s’y intéressent. « Élève 
ta voix, ne crains point ; dis aux villes 
de Juda »—à toutes les villes de Juda ! 
Proclame ce message par le biais de 

l’archéologie et des découvertes signif-
icatives qui sont faites : « Voici votre 
Dieu ! » Tout cela a trait au 
Second avènement, 
et cette archéologie 
biblique mène tout 
droit à la venue du 
Messie ! n

Enfin, Jérusalem en paix !
Étudiez le plan de Dieu pour transformer cette ville de guerre en épicentre de  
la paix dans le monde. Commandez dès aujourd’hui votre exemplaire gratuit  
de L’Éternel a choisi Jérusalem (bientôt disponible en langue française).

u VOICI SUITE DE LA PAGE 21
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L’univers émet un message inspirant.  
Le comprenez-vous ? PAR GERALD FLURRY

Comment 
les cieux 
prophétisent

L e télescope spatial James Webb fournit des 
images éblouissantes. D’une résolution près de 
100 fois supérieure à celle des images du grand 
télescope spatial Hubble, elles offrent un aperçu 
sensationnel des confins de notre univers. Il 
est extraordinaire qu’alors que la vie sur notre 

planète s’enfonce dans une terrible obscurité, nous recevons 
les aperçus les plus clairs et les plus lumineux que nous n’ayons 
jamais eus des cieux !

Hubble nous a inspirés pendant 30 ans en ramenant des 
galaxies lointaines sur Terre. L’exposition du Champ profond 
de Hubble en 1995 s’est focalisée sur une section d’environ 
2 millionièmes du ciel nocturne dans la constellation de la 
Grande Ourse pendant 100 heures. Cette zone a été choisie en 
raison de son obscurité et de son vide. Lorsque les images sont 
apparues, les astronomes ont été choqués. Dans ce petit bout 
d’espace, ils ont pu compter près de 3 000 galaxies ! L’image 
du champ ultra-profond de 2004 a montré les galaxies les plus 
éloignées qu’il est possible de voir dans le spectre visible par 
l’homme et a conduit les astronomes à estimer à 120 milliards 
le nombre total de galaxies dans l’univers.

Le télescope James Webb est encore plus complexe, plus 
coûteux et plus risqué que Hubble. Après des décennies de 
retards et des milliards de dollars, il a finalement été lancé 
fin 2021. Alors qu’il s’élançait dans l’espace à une vitesse d’un 
mille par seconde, Bill Nelson, administrateur de la NASA, évo-
que un passé lointain et déclare : « Un berger qui faisait paître 
ses moutons regardait le ciel nocturne. Il est devenu poète. 
Et il écrivit ces mots : Les cieux racontent la gloire de Dieu, et 
l’étendue manifeste l’œuvre de ses mains. Ce berger, ce poète, est 
devenu roi. Et ces mots immortels du Psaume 19 résument les 

expressions que nous avons aujourd’hui—l’œuvre de Dieu—
alors que nous remontons le temps, il y a plus de 13 milliards 
d’années, [et] capturons la lumière provenant du tout début de 
la création. »

Les Piliers de la création
Les premières images du télescope James Webb ont été part-
agées avec le monde entier le 12 juillet 2022. Nous avons vu des 
étoiles se former dans la nébuleuse de la Carène, la nébuleuse 
de l’anneau austral et une grande exposition détaillée d’un 
quintette de galaxies. Depuis lors, nous avons vu la création 
de nouvelles étoiles dans la célèbre nébuleuse des Piliers de 
la création, nous avons vu des images directes d’exoplanètes 
en orbite autour d’autres étoiles, une atmosphère planétaire, 
l’atmosphère d’une lune et, grâce à la lumière infrarouge, 
les galaxies les plus lointaines et les plus anciennes jamais 
observées.

Quelles incroyables découvertes scientifiques  ! Mais 
qu’est-ce que cela signifie ?

« Les cieux racontent la gloire de Dieu, et l’étendue manifeste 
l’œuvre de ses mains » (Psaumes 19 : 2). En regardant le ciel 
nocturne, David a célébré le fait que Dieu s’est révélé en conce-
vant, en créant et en soutenant l’univers. La gloire et l’œuvre de 
Dieu sont là, à la vue de tous. Les cieux révèlent vraiment Dieu ! 
Plus la science fait de découvertes, plus cela devient évident.

« Le jour en instruit un autre jour, la nuit en donne connais-
sance à une autre nuit » (verset 2). Le mot hébreu pour « ins-
truit » signifie « verser » ou « envoyer ». Une traduction dit : 
« Jour après jour, il prophétise. » Quel mot fascinant. Les cieux 
répandent constamment des prophéties ! Que sont-ils en train 
de dire ? Quelle est leur prophétie ?

« Falaises cosmiques » dans  
la nébuleuse de la Carène
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C’est vraiment un sujet inspirant à étudier pour mieux 
connaître le Créateur derrière cette prophétie. Nous devons 
être capables de voir le grand Dieu. Surtout à une époque qui 
est de plus en plus violente et chaotique, nous avons besoin de 
connaître Dieu et Son dessein

Dieu demande : « À qui me comparerez-vous, pour que je 
lui ressemble ? [...] Levez vos yeux en haut, et regardez ! Qui 
a créé ces choses ? Qui fait marcher en ordre leur armée ? 
Il les appelle toutes par leur nom ; par son grand pouvoir et 
par sa force puissante, il n’en est pas une qui fasse défaut » 
(Ésaïe 40 : 25-26). L’homme adore la création, mais Dieu 
dit : « Levez vos yeux et regardez ! Qui a CRÉÉ ces choses ! 
L’univers est impressionnant, mais nous devons voir Dieu 
derrière cela. Malheureusement, l’homme ne le fait que 
rarement.

«  Car la colère de Dieu se révèle du ciel contre toute 
impiété et toute injustice des hommes qui retiennent la 
vérité captive » (Romains 1 : 18 ; « retiennent » devrait se 
lire « suppriment »). En effet, ici sur Terre, les hommes 
suppriment la vérité, même lorsqu’elle est aussi réelle et 
inéluctable que la Terre sur laquelle ils se trouvent et que 
l’univers lui-même !

« Car ce qu’on peut connaître de Dieu est manifeste pour 
eux, Dieu le leur ayant fait connaître » (verset 19). Comme le dit 
le Psaume 19, Il le leur a fait connaître dans Sa création. Mais 
cela pourrait avoir une signification encore plus spécifique, 
indiquant la révélation directe de l’astronomie que Dieu nous 
a donnée à travers Seth, Abraham et d’autres grands hommes 
de la Bible !

L’auteur de The Witness of the Stars (Le témoignage des 
étoiles), Ethelbert W. Bullinger, affirme que Dieu a révélé beau-
coup plus de choses sur l’astronomie dans le passé que nous ne 
le pensons. Il y a des indications de cela dans la Bible.

Psaume 147 : 4 dit que Dieu a numéroté toutes les étoiles 
et tous les corps célestes, et qu’Il les a même nommés. Job 
connaissait certains de ces noms. Il a dit que Dieu « étend les 
cieux […] qui a créé la Grande Ourse, l’Orion, et les Pléiades, et 
les étoiles des régions australes » (Job 9 : 8-9).

Dieu essayait d’amener Job à voir l’univers. Il essayait d’ame-
ner David à voir l’univers. Et Il essaie de vous amener à voir 
l’univers !

Dieu peut nommer 120 milliards de galaxies et chacune de 
leurs centaines de milliards d’étoiles ! (Mais même cela n’est 
rien comparé à l’ampleur de ce qu’Il fait avec l’univers.) Il 
nous a donné certains de ces noms pour nous aider à fixer nos 
esprits sur le cosmos d’une manière pratique. Il essaie de vous 
faire comprendre votre véritable potentiel, qui s’étend bien 
au-delà de la Terre !

Job devait être un astronome hors pair. Mais il a commis l’er-
reur que les hommes commettent souvent : il a fixé son esprit 
sur ses propres projets et travaux, laissant de côté ce que Dieu 
était en train de construire et des lois de Dieu qui soutiennent 
Son grand projet.

Dieu a confronté Job directement pour corriger son point 
de vue. Il demanda à Job : « Noues-tu les liens des Pléiades, ou 
détaches-tu les cordages de l’Orion ? Fais-tu paraître en leur 
temps les signes [de Mazzaroth], et conduis-tu la Grande Ourse 
avec ses petits ? » (Job 38 : 31-32). Job, reconnais-tu l’influence 

de l’amas d’étoiles des Pléiades sur l’univers ? Peux-tu, d’une 
manière ou d’une autre, l’empêcher de fonctionner comme 
une horloge ? Peux-tu briser la grande constellation d’Orion ? 
Peux-tu faire en sorte que les étoiles brillantes des signes de Maz-
zaroth apparaissent quand elles le doivent, ou conduire celles de 
la Grande Ourse, avec toutes les étoiles plus petites attachées à ce 
système, à travers le ciel ?

Ces questions ont accablé Job. Il avait agi comme si ses 
projets de construction étaient égaux à ceux de Dieu. Mais il 
n’avait aucun pouvoir sur ces corps célestes. C’est Dieu qui a 
ce pouvoir ! Dieu faisait comprendre à cet homme pitoyable 
que l’univers n’est pas le fruit du hasard. Il y a un grand Être 
derrière tout cela. Levez les yeux !

Au lieu de voir comment les cieux racontaient la gloire de 
Dieu, Job se concentrait sur sa propre gloire. Mais il est resté 
sans voix lorsqu’il a vu plus clairement les lois de Dieu et la 
puissance de Dieu à l’œuvre. Je n’essaie pas de t’humilier, lui dit 
Dieu, j’essaie de t’éduquer ! Ne te laisse pas impressionner par 
un projet de construction sur la Terre—concentre-toi sur le pro-
jet de construction que j’ai l’intention de te donner pour l’éternité 
dans l’univers ! (Hébreux 2 : 8). Dieu voulait que Job voie son 
potentiel. Il veut la même chose pour vous !

Regarder vers les cieux
L’astronomie est un sujet merveilleux à étudier. Dieu en a 
révélé une certaine compréhension à Job. D’autres hommes 
avec lesquels Il a travaillé se sont également penchés sur les 
cieux. Selon l’historien babylonien Bérose, Abraham était « un 
homme juste et grand, habile dans la science céleste ». Il était 
un grand astronome et mathématicien. Josèphe dit qu’il anal-
ysait « les phénomènes visibles sur terre et sur mer, ainsi que 
ceux qui se produisent avec le soleil et la lune, et tous les corps 
célestes ». Le prophète Amos a parlé des Pléiades et d’Orion 
(Amos 5 : 8).

Josèphe a écrit que l’astronomie a été, à une certaine époque, 
révélée par Dieu. Selon lui, l’une des raisons pour lesquelles 
Dieu a donné aux hommes avant le Déluge une durée de vie de 
plusieurs centaines d’années était « le bon usage qu’ils en ont 
fait en matière de découvertes astronomiques et géométriques, 
ce qui ne leur aurait pas permis de prévoir [les périodes des 
astres] s’ils n’avaient pas vécu 600 ans ; car la grande année 
s’achève dans cet intervalle » (Antiquités des Juifs, 1.3.9). Il fait 
référence à plusieurs auteurs anciens (dont les œuvres ont été 
perdues depuis) pour corroborer ce point de vue. Considérez 
pourquoi Dieu a permis à des personnes comme Adam, Seth 
et Metuschélah de vivre aussi longtemps (Genèse 5 : 5, 8, 27). 
Peut-être que c’était bien parce qu’Il voulait développer ce sys-
tème d’astronomie pour encourager l’homme s’il était enclin à 
l’étudier.

Les historiens attribuent souvent aux Babyloniens et 
aux Chaldéens le mérite d’être des génies de la science, des 
mathématiques et même de l’astronomie. Mais comme l’a 
écrit Bullinger, « Sir William Drummond dit que les traditions 
de l’astronomie chaldéenne semblent être les fragments 
d’un puissant système tombé en ruines. » Ainsi, même la 
compréhension qu’avaient les Chaldéens, qui leur serait venu 
d’Abraham, n’était que des fragments d’un « puissant système ». 
Je suis sûr que ce « système puissant » venait de Dieu—et qu’il 
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est tombé en ruines parce que les gens n’apprécient jamais ce 
que Dieu donne !

Lorsque Josias régnait en tant que roi de Juda, « Il chassa les 
prêtres des idoles, établis par les rois de Juda pour brûler des 
parfums sur les hauts lieux dans les villes de Juda et aux envi-
rons de Jérusalem, et ceux qui offraient des parfums à Baal, au 
soleil, à la lune, au zodiaque [marge : 12 signes ou constellations], 
et à toute l’armée des cieux » (2 Rois 23 : 5). C’est typique de 
l’humanité rebelle : Dieu crée le grand univers pour se révéler 
Lui-même à eux, mais l’homme adore la création plutôt que 
le Créateur ! (Romains 1 : 25). Les êtres humains ne semblent 
jamais voir le Dieu qui se cache derrière tout cela !

Nous ne devons pas nous laisser distraire par les choses 
matérielles. Nous devons voir le grand Dieu qui veut que nous 
pensions à ces étoiles et à leurs noms et que nous reconnais-
sions Sa puissance impressionnante et illimitée ! Nous devons 
voir Dieu—le Dieu de la Bible—tel qu’Il est vraiment.

Le soleil prophétise
Le Psaume 19 poursuit : « Ce n’est pas un langage, ce ne sont pas 
des paroles dont le son ne soit point entendu : leur retentisse-
ment parcourt toute la terre, leurs accents vont aux extrémités 
du monde... » (versets 4-5). Les cieux livrent leur message, et le 
monde entier doit l’entendre.

La partie cachée de ces premiers versets du Psaume 19 est 
l’homme lui-même. Il s’agit de la place de l’homme dans l’uni-
vers. Dieu veut que nous nous concentrions sur notre avenir et 
sur Lui, le Créateur.

Le psaume se poursuit ainsi : « ...Où il a dressé une tente 
pour le soleil. Et le soleil, semblable à un époux qui sort de 
sa chambre, s’élance dans la carrière avec la joie d’un héros ; 

il se lève à une extrémité des cieux, et achève sa course à 
l’autre extrémité : rien ne se dérobe à sa chaleur » (versets 5-7). 
Qu’est-ce que Dieu dit ici à propos du soleil ? C’est le corps ou le 
symbole le plus visible qui illustre l’éminence de Dieu. S’agit-il 
également d’une prophétie ?

Malachie 4 fournit la réponse : « Mais pour vous qui crai-
gnez mon nom, se lèvera le Soleil de la justice, et la guérison 
sera sous ses ailes ; vous sortirez, et vous sauterez comme les 
veaux d’une étable » (verset 2). C’est Dieu qui parle à ceux qui 
craignent Son nom, les seuls qui entendent ce qu’Il révèle.

Le « S » majuscule montre que ce Soleil symbolise Jésus-Christ. 
Il s’agit d’une prophétie sur la façon dont Il est sur le 
point d’apporter la lumière et la croissance au monde 
entier. La justice remplira la Terre. Tout le monde sera touché, 
comme il l’est par la lumière du soleil physique. Vous pouvez 
sortir un jour ensoleillé et sentir la chaleur du soleil. Le Soleil 
de justice est sur le point de remplir cette Terre ! Nous vivons 
des temps sombres, et ils vont encore s’assombrir pendant un 
certain temps. Mais le soleil est sur le point de sortir et de 
remplir cette terre de la justice de Dieu. C’est une prophé-
tie que l’on peut voir chaque jour dans les cieux ! Le monde 
entier est sur le point de voir cette prophétie s’accomplir.

« Car voici, le jour vient, ardent comme une fournaise. Tous les 
hautains et tous les méchants seront comme du chaume ; le jour 
qui vient les embrasera, dit l’Éternel des armées, il ne leur lais-
sera ni racine ni rameau » (verset 1). C’est la réalité : ceux qui ne 
sont pas en harmonie avec le Soleil seront brûlés par lui ! L’étang 
de feu les attend. Il n’y a pas d’avenir pour les méchants (verset 3).

Mais pour ceux qui craignent Dieu, « la guérison sera sous 
ses ailes ». Laissez ce soleil entrer dans votre vie et vous  
recevrez une véritable guérison !

Les Piliers  
de la création
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Cela vous fera aussi « sauter comme des veaux d’une étable ». 
Lorsqu’un veau naît, une fois qu’il peut se mettre sur ses pattes 
et tituber, il se met à sauter partout, ravi de pouvoir explorer 
son nouveau monde. Il en sera de même pour vous : en vous 
alignant sur ce Soleil, vous vous pavanerez et vous célébrerez 
les sensations fortes et les joies de votre vie ! Votre vie est-elle 
ainsi aujourd’hui ?

Lorsqu’on saisit ce que cela symbolise, l’on se rend compte 
que le soleil est lui-même une prophétie sur ce qui 
arrivera au monde dans le futur.

Comme nous le verrons, la seconde moitié du Psaume 19 
est consacrée à la loi. Et dans Malachie 4, après avoir parlé 
du soleil, il est question de la loi (verset 4). Dans l’univers 
ou dans toute autre chose dans laquelle Dieu est impliqué, 
il y a toujours une loi. L’univers déclare la gloire de 
Dieu parce que Dieu le gouverne ! Ce ne serait pas le cas 
autrement !

Dieu explique ensuite comment mener ce plan à bien : « Voici 
que je vous enverrai Élie, le prophète, Avant que le jour de 
l’Éternel arrive, Ce jour grand et redoutable » (verset 5). Savez-
vous qui est cet homme ? Dieu l’a déjà envoyé, et il a délivré un 
message sur le Soleil de justice et sur la loi.

« Il ramènera le cœur des pères à leurs enfants, et le cœur 
des enfants à leurs pères, de peur que je ne vienne frapper 
le pays d’interdit » (verset 6). Vous devez intégrer la loi de 
Dieu—qui est aussi l’auteur des lois de l’univers—à votre 
vie et à votre famille. Le grand Dieu vous dit comment faire 
fonctionner votre vie et votre famille. Si vous ne le faites pas à 
la manière de Dieu, c’est la catastrophe assurée à chaque fois. 
Pourtant, les êtres créés pensent qu’ils savent mieux que le 
Créateur !

Que ce soit dans l’univers ou ici sur Terre, si vous ne 
respectez pas la loi, cela échoue toujours. Si vous n’utilisez 
pas le gouvernement de Dieu, cela s’effondre toujours. Si une 
planète sortait de son orbite, elle provoquerait une collision 
spectaculaire !

Le soleil est l’élément le plus dominant du système solaire—
tout tourne autour de lui. Spirituellement, regardez vers le 
Soleil—regardez vers Dieu—pas aux morceaux de matière 
autour de Lui. Levez les yeux ! Voyez toujours Dieu dans le 
tableau.

Les familles qui croient en Dieu et qui s’efforcent d’appliquer 
Sa loi aujourd’hui obtiennent de très bons résultats. Leur suc-
cès est une prophétie de ce qui est sur le point de se produire 
dans toutes les familles de la Terre. Lorsque la loi de Dieu est 
appliquée, l’harmonie, la joie et le bonheur qui s’ensuivent sont 
vraiment merveilleux !

Univers harmonieux
« Les cieux racontent la gloire de Dieu, et l’étendue annonce 
l’ouvrage de ses mains... Leur cordeau s’étend par toute la terre, 
et leur langage jusqu’au bout du monde... » (Psaumes 19 : 1, 4 
; traduction Darby). La marge de la King James indique que 
« leur cordeau » pourrait se traduire par « leur règle ou leur 
direction. » Les cieux racontent la gloire de Dieu parce que leur 
règle, ou leur direction, vient de Dieu ! Ils ne déclareraient 
pas la gloire de Dieu si Dieu ne les dirigeait pas.

Si vous rendez gloire à Dieu, c’est uniquement parce que 
Dieu vous gouverne et vous dirige. Nous devons apprendre cela 
en profondeur. Si nous ne le faisons pas, nous devrons passer 
par une expérience comme celle de Job. La Bible prophétise 
une « grande tribulation » qui est sur le point de s’abattre sur 
un monde qui combat Dieu et agit comme si la création en 
savait plus que le Créateur !

« La loi de l’Éternel est parfaite, elle restaure l’âme ; le 
témoignage de l’Éternel est véritable, il rend sage l’ignorant. 
Les ordonnances de l’Éternel sont droites, elles réjouissent le 
cœur ; les commandements de l’Éternel sont purs, ils éclairent 
les yeux » (versets 8-9). Il s’agit d’une prophétie sur ce que 
la loi fera dans votre vie. La loi de Dieu est plus parfaite que 
l’univers. Elle convertit les gens et apporte la joie et le bonheur 
dans leur vie !

Certains spécialistes de la Bible pensent que le sujet change 
au verset 8. Mais ce n’est pas le cas ! La raison pour laquelle 
les cieux racontent la gloire de Dieu, c’est à cause de la 
loi ! C’est ce que l’homme refuse de comprendre.

Dieu nous assure que le même principe qui fait fonctionner 
l’univers fera fonctionner votre vie. Si vous en venez à proclamer 
la gloire de Dieu, ce sera parce que vous appliquez la loi !

Le respect de la loi de Dieu réjouit le cœur. Elle rend les gens 
heureux dans un mariage. Elle rend les enfants heureux dans 
une famille. Cela fonctionne vraiment. Et cette joie et cette 
harmonie vous permettent de savoir que vous respectez la loi ! 
Si vous êtes malheureux et amer, c’est que vous ne respectez 
pas la loi. Dieu ne vous gouverne pas.

Encore, Psaumes 19 : 4, traduction Darby, dit : « Leur cordeau 
s’étend par toute la terre, et leur langage jusqu’au bout du 
monde. » Le Gesenius’ Hebrew-Chaldee Lexicon indique que 
le mot cordeau est un « cordon de mesure [ou] une règle ». La 
Strong’s Concordance le décrit comme « une corde musicale ou 
un accord », ou une harmonie. Certains diraient peut-être qu’il 
n’est pas possible d’accepter les deux interprétations, mais 
c’est possible—car si vous avez la règle et la direction de Dieu, 
alors vous avez l’accord, ou l’harmonie.

L’harmonie existe dans l’univers et elle est produite par la loi 
et la direction de Dieu. Le fait que tout se déroule avec une telle 
précision montre que quelqu’un dirige l’orchestre. L’univers 
entier meut comme un grand orchestre que Dieu dirige !

Malheureusement, sur la Terre aujourd’hui, il y a beaucoup 
de discorde ! Les gens se révoltent, divisent la famille, font 
sauter des bombes, subissent d’horribles catastrophes 
« naturelles », rompent des pactes de paix. Satan et ses démons 
sont maintenant confinés ici (Apocalypse 12 : 7-9) avec les êtres 
humains rebelles.

Si vous trouvez de l’harmonie quelque part sur Terre—la 
véritable harmonie—ce n’est jamais un accident. Et partout 

Votre véritable 
potentialité est plus élevée 
que vous ne le pensez.
La Bible indique clairement à quel point elle est 
élevée. Pour en savoir plus, demandez votre exem-
plaire gratuit de notre brochure Our Awesome 
Universe Potential (Notre incroyable potentiel 
dans l’univers, disponible en anglais uniquement).
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où l’on trouve un manque d’harmonie, on 
trouve toujours une violation de la loi de 
Dieu.

La Terre ne proclame pas la gloire de 
Dieu—parce que Dieu ne la gouverne pas 
encore ! Mais Il le fera certainement. Si 
vous comprenez l’esprit de Dieu—qui est 
derrière toute l’harmonie de l’univers—vous 
savez qu’Il désire ardemment amener cette 
harmonie sur notre planète également. En 
fait, tout ceci est une prophétie de ce qui va 
se passer sur Terre ! L’univers prophétise que 
Dieu dirigera la Terre et tous ses habitants 
comme Il le fait pour l’univers !

L’apôtre Paul cite Psaumes  19  :  4  dans 
Romains 10  : « Mais je dis  : N’ont-ils pas 
entendu ? Au contraire ! Leur voix est allée 
par toute la terre, et leurs paroles jusqu’aux 
extrémités du monde  » (verset  18). Le 
mot grec traduit par paroles signifie un 
son musical. Paul a compris l’application 
spirituelle de la déclaration de David sur la 
merveilleuse harmonie dans les cieux. Pour 
produire une belle musique dans nos vies, 
nous devons suivre les règles et les directives 
de Dieu.

Paul a utilisé le même mot grec dans 
1 Corinthiens 14 : 7 : « Si les objets inanimés 
qui rendent un son, comme une flûte ou une 
harpe, ne rendent pas des sons distincts, 
comment reconnaîtra-t-on ce qui est joué 
sur la flûte ou sur la harpe ? » Pour qu’une 
flûte ou une harpe produise un son beau et  
distinct, il faut en jouer selon des lois pré-
cises. Paul dit que si vous n’accordez pas 
votre harpe selon la Parole de Dieu, vous 
direz n’importe quoi spirituellement ! Dieu 
nous a donné les instruments, mais Il est le 
chef d’orchestre et Il doit nous apprendre à 
en jouer.

Votre vie peut être une belle musique. Vous 
pouvez déclarer la gloire de Dieu par la façon 
dont votre vie fonctionne.

I l  y  a  u n e  h a r m o n ie  d a n s  l a  l oi  du 
Créateur et Gouverneur de l’univers, et si 
nous obéissons à cette loi, nos vies seront 
transformées ! Lorsque votre vie produit 
l’harmonie voulue par Dieu, vous déclarez 
la gloire de Dieu. Vous devenez une partie de 
la prophétie des cieux, déclarant la gloire de 
Dieu !

Comment Dieu peut vous enseigner
Le mot pour cordeau est également utilisé 
dans Ésaïe 28 (traduction Darby) : « À qui 
enseignera-t-il la connaissance ? et à qui 
fera-t-il comprendre ce qui est annoncé ? 
À ceux qui sont sevrés du lait, arrachés aux 
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mamelles. Car commandement sur com-
mandement, commandement sur comman-
dement ; ligne sur ligne, ligne sur ligne ; ici 
un peu, là un peu... » (versets 9-10).

Dieu est-Il capable de vous enseigner ? Si 
vous voulez être en harmonie avec Dieu et 
ce qu’Il fait dans l’univers, vous devez être 
capable d’étudier correctement, ligne sur 
ligne. Pour que Dieu puisse vraiment vous 
enseigner, vous devez vraiment vous plonger 
dans votre Bible ! Vous avez la responsabilité 
d’étudier ligne sur ligne, et vous devez savoir 
que c’est Dieu qui vous  parle et non un 
homme.

Ligne sur ligne—il n’y a pas d’autre moyen 
pour Dieu de construire dans nos vies. Nous 
devons construire sur la base des lois de 
Dieu. Nous devons apprendre comment 
déclarer la gloire de Dieu !

Regardez cet univers et le grand Dieu 
qui en est à l’origine, et cela a vraiment un 
impact émotionnel et spirituel sur votre vie, 
comme ce fut le cas pour Job. Cela peut vous 
aider à vous remettre rapidement de vos 
erreurs de pensée.

Lorsque vous reconnaissez comment 
l’univers proclame la gloire de Dieu, cela 
montre le but de Dieu dans la création de 
l’homme. Vous n’avez pas d’autre but que 
de déclarer la gloire de Dieu. C’est pour 
cela que nous avons été créés.

La seule façon de proclamer la gloire 
de Dieu est de respecter la règle et la 
direction de Dieu. Peu importe vos capa-
cités ou la grandeur de vos réalisations. Si 
vous ne commencez pas à voir la gloire de 
Dieu, Sa puissance et Son pouvoir, vous ne 
cesserez jamais de le défier et de le remettre 
en question, et vous ne déclarerez jamais Sa 
gloire !

L’homme se détruirait totalement si Dieu 
n’intervenait pas (Matthieu 24 : 21-22). Cela 
montre à quel point il n’est pas en harmonie 
avec son Créateur ! Les gens n’ont absolu-
ment pas appris ce que Dieu fait et ce que Sa 
création prophétise.

Les cieux racontent la gloire de Dieu, et 
l’étendue manifeste l’œuvre de Ses mains. 
Jour après jour, ils prophétisent  ! Si 
vous connaissez Dieu, vous savez qu’Il est un 
Dieu de loi et que ce n’est qu’une question de 
temps avant qu’Il ne corrige nos problèmes. 
Il ne s’arrêtera jamais jusqu’à ce que tout soit 
en harmonie.

Les cieux déversent une prophétie de 
gloire et d’harmonie ! Ils nous disent que, 
très bientôt, tous les cieux et la Terre 
entière vont proclamer la gloire de Dieu ! n
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À  VENIR   ?
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Israël et Jérusalem vont-ils exploser ? 
Ce brasier touchera-t-il votre vie ? 
Les réponses se trouvent dans votre propre Bible ! 
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